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Материалы агентства

Фёдор Яковлев: Город русского нацменьшинства Севастополь может 
стать городом нацистской славы дивизии СС «Галичина»
Севастопольский городской совет 16 августа с.г. на внеочередной сессии принял решение, согласно которому русский язык 
в городе получил статус регионального в соответствии со вступившим в силу с 10 августа с.г. законом Украины «Об основах 
государственной языковой политики», установившим русскому языку статус языка… национального меньшинства!? Тем не 
менее, решение единогласно поддержали все 54 депутата, которые принимали участие в голосовании!? Абсурдность 
данного голосования заключается в том, что и без него русский язык имел в Севастополе статус регионального языка 
согласно решению депутатов городского совета г. Севастополя ещё от… 2006 года и, по признанию председателя 
Севастопольской городской администрации Владимира Яцубы: «никто его не отменил», даже «несмотря на давление 
«оранжевой» власти»!?

Возникает вполне закономерный вопрос о том, для чего через шесть лет после признания русского языка региональным 
согласно ранее действующему закону, его признали региональным ещё раз, да ещё в такой спешке - на внеочередной 
сессии (!?), только теперь уже согласно новому закону? Тем более, что формальная разница есть и весьма существенная, - 
если шесть лет назад на пике расцвета «оранжевой» власти депутаты горсовета признавали русский язык региональным, 
как «язык межнационального общения», то сейчас, во время «бело-голубой стабильности» нынешний состав депутатского 
корпуса единогласно «опустил» русский язык до уровня языка «национального меньшинства»!?

Оказывается, это было сделано исключительно ради того, чтобы таким образом «поддержать» принятие инициированного 
Партией Регионов закона Украины «Об основах государственной языковой политики», который не только признал русский 
язык языком национального меньшинства, но и отменил обязательное изучение в украинских школах русского языка 
наравне с украинским!? А ведь по мнению профессора кафедры философии Анатолия Тихолаза, которое он опубликовал 
в форме манифеста на своей странице в Facebook, этот закон «впервые на законодательном уровне признает режим 
апартеида, фактически установленный для русскоязычного населения Украины. На большинстве территории Украины 
русскоязычное население не только не являются меньшинством, но и является безусловно коренным населением. Если 
пользоваться распространенной в Украине расистской лексикой, можно утверждать, что «титульной нацией» столицы 
Украины Киева есть русскоязычное население. Радикальная украинизация Киева на протяжении последних двадцати лет 
приводит к тому, что Киев стремительно перестает быть городом, а коренное население оказывается вынужденным или 
отказываться от своей идентичности, или превращаться в жителей гетто с неграмотным населением: о статусе 
«дискриминируемого» украинского языка в СССР русский язык в Киеве сейчас не может даже мечтать».

Оказывается профессор Киево-Могилянской академии, славящейся на Украине, и к тому же вполне заслуженно, 
рассадником русофобии, гораздо более уважительно относится к русскому языку и «русскоязычному населению» на 
Украине, нежели «русские» Севастополя, которые исключительно в добровольном порядке сами себя признали 
национальным меньшинством в городе, где русских проживает более 70%! Если демонстрация такого пренебрежения к 
русскому языку и самоуничижение «русского» самосознания происходит в самом русском городе Украине, где, простите за 
каламбур, - русское нацменьшинство составляет подавляющее большинство жителей города, то о борьбе за придание 
русскому языку статуса государственного на всей территории Украины можно, пожалуй, забывать.

Не лучше обстоят в Севастополе дела и с борьбой против нарастающей фашизации Украины, которая вопреки 
общественному мнению и исторической правде насаждается в специфическом галицко-украинском формате через наглую 
и пышную героизацию гитлеровских пособников, как на региональном, так и на всеукраинском, в том числе, официальном, 
правительственном уровне. 14 октября с.г. в Киеве состоялось самое массовое в современной истории независимой 
Украины профашистское шествие, организованное партией «Свобода», которая собрала для демонстрации своей силы и 
мощи более 30 тысяч человек со всей Украины, в том числе, кстати, и из Севастополя, о чём красноречиво 
свидетельствовали баннеры с названием города в руках участников профашистского шествия. Зато среди представителей 
немногочисленного «анти-митинга», организованного коммунистами неподалёку у памятника Ленину, не было ни одного 
представителя Севастополя!

Теперь севастопольцам осталось только избрать 28 октября с.г. депутатами в Верховную Раду Украины баллотирующегося 
по 224 мажоритарному округу г. Севастополя Лебедева Павла Валентиновича, а по 225 мажоритарному округу г. 
Севастополя Колесниченко Вадима Васильевича, после чего Севастополь можно будет на вполне законных основаниях 
называть ещё и городом нацистской славы дивизии СС «Галичина», поскольку Лебедев и Колесниченко, как депутаты ВРУ 
нынешнего созыва от Партии Регионов, по-видимому, именно выражая мнение жителей Севастополя, проголосовали в 
марте с.г. за постановление ВРУ о праздновании на государственном уровне 120-летия со дня рождения униатского 
патриарха Иосифа Слипого. Того самого, который не только правил торжественные богослужения в честь дня рождения 
Адольфа Гитлера, но и в апреле 1943 отправил торжественное богослужение в честь создания дивизии СС «Галичина», в 
которую послал 23 добровольца из числа выпускников возглавляемой им семинарии, а также униатских священников на 
должность капелланов.

При этом обоснование своих действий у «регионалов», как обычно, рассчитано исключительно на отсутствие вообще 
каких-либо возражений, как со стороны своих сторонников, так и даже оппонентов, видимо, просто обязанных безропотно 
внимать тем партийным «ораторам», которым руководство партии доверило «вещать» на электорат по предварительно 
заготовленным пропагандистским «лекалам». 10 октября с.г. одна из вип-агитаторов Партии Регионов, - Елена 
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Бондаренко, совершившая головокружительный скачок в избирательном списке партии с 146 на 47(!) место, в интервью 
сайту ГЛАВКОМ заявила, что придание русскому языку статуса государственного наравне с украинским пока… 
«преждевременно»!? И «пояснила», - «когда у нас сейчас нет возможности собрать триста голосов под статус русского как 
второго государственного, мы даже и вносить такой проект не будем. Важен результат, а не процесс». И заботливо 
подчеркнула, что «в нашей предвыборной программе есть обязательства - русский как второй государственный»!?

Т.е., по логике Бондаренко и её однопартийцев, для того, чтобы сделать «русский как второй государственный» надо 
сначала непременно отменить обязательное изучение в украинских школах русского языка наравне с украинским!? 
Совершенно отсутствует логика и элементарный здравый смысл и в её «глубокомысленной» тираде про «голоса» в 
парламенте, поскольку, как показала практика, собрать для голосования за празднование юбилея фашистского холуя – 
униата Слипого 346 (!) депутатских голосов для «регионалов» не проблема, а вот для придание русскому языку статуса 
государственного наравне с украинским, - «нет возможности» даже 300!? Кстати, и сама Бондаренко так истово болеющая 
за права русскоязычного населения Украины также, видимо, в силу своих профашистских убеждений, поскольку других 
объяснений просто нет, совершенно искренне проголосовала за празднование юбилея гитлеровского пособника – 
униатского патриарха Слипого. Правда, об этом во время своих многочисленных агитационно-пропагандистских поездок по 
Юго-востоку Украины она предпочитает помалкивать.

Так что, если 28 октября с.г. севастопольцы проголосуют на своих партийных и мажоритарных избирательных округах за 
Партию Регионов и двух почитателей гитлеровских холуёв из числа её членов, то это будет означать окончательное 
превращение Севастополя из города славы русских моряков в город нацистской славы дивизии СС «Галичина».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30442.html

Игорь Каминник, Андрей Ганжа: «Блошиный рынок» как принцип 
украинской демократии
Украина известна своими новшествами в сфере избирательного процесса. Тут и третий тур выборов, экзит-пулы 
и социологические опросы дающие результаты, полностью отвечающие чаяниям политических заказчиков 
и противоречащие экзит-пулам и социологическим исследованиям конкурентов. Тут и миссии международных 
наблюдателей, которые финансируются политическими партиями и озвучивают тезисы, необходимые для легитимизации 
выборов. Полный ассортимент услуг для «купи-продай бизнеса» на демократическом процессе. Украинские политики 
работали над этими усовершенствованиями избирательного процесса в течение всего периода независимости, 
но наибольшую активность этот процесс получил в период 2004-2010 годов.

Украинские избирательные нововведения требуют отдельного изучения, например, тема коммерциализации 
международных наблюдателей. Рекордное количество (более 3000 человек) международных наблюдателей, 
зарегистрированных украинским ЦИК, показывает всю значимость этого инструмента для основных участников 
избирательного процесса.

Кристина Вильфор, директор украинского представительства Национального демократического института 
международных отношений США, на одном из круглых столов в Институте Горшенина утверждала: «...в Украине 
появляются группы, которые заявляют, что они международные наблюдатели. Но в своей деятельности они 
не руководствуются международными стандартами, поэтому их следует остерегаться». Судя по массовости некоторых, 
дружественных к действующей власти миссий, можно констатировать: происходит оптовая закупка наблюдателей, так 
сказать гастарбайтеров от наблюдения.

Но эта статья не посвящена международным наблюдателям. Они лишь являются одним из элементов общей системы 
коммерческих отношений, которые заменили политический процесс в Украине.

Либеральные ценности Верховной Рады

2012 год неоднократно подтверждал, что законодательная ветвь украинской власти построена на «рыночных отношениях». 
Ярким подтверждением наличия подобных отношений под куполом Верховной Рады стал скандал с выяснением тарифа 
за переход депутатов ВР из оппозиционной фракции в правящее большинство. 8 февраля депутат Забзалюк (фракция 
БЮТ) заявил, что его формальный переход в депутатскую группу «тушек» Реформы ради будущего (РРБ) был специально 
спланирован руководством его фракции. Задачей, которую решала фракция БЮТ, было выяснение тарифа за переход 
оппозиционного депутата в лоно большинства. Забзалюк определил: «За переход предлагается по $500 тыс., а затем 
ежемесячно идет как зарплата $20-25 тыс. Если кто-то проявляет инициативу лживую по отношению к партии Батькивщина, 
его дополнительно финансово стимулируют».

Характерно, что, не смотря на информационный шум вокруг этой ситуации, ни Генеральная Прокуратура, ни Верховная 
Рада не приняли никаких мер для искоренения «рыночных отношений» между депутатами и фракциями. Верховная Рада, 
как и вся система украинской власти, еще раз подтвердила свою приверженность либеральным ценностям, выраженным 
в твердой валюте
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В общем, продается и покупается все и всеми. А если, кто-то не участвует в продажах, то только в связи с отсутствием 
нужного товара или денег на его приобретение. Вождь мирового пролетариата Владимир Ленин утверждал, что 
«политика — это концентрированная экономика».

Украинские политики внесли важное уточнение в эту формулу: «политика — это концентрированный базар», вернее 
«блошиный рынок».

Блошиный рынок — место, где люди продают и покупают старые, подержанные вещи, как правило изготовленные много 
лет назад. Все это можно отнести к политикам, партиям и лозунгам, которые мы видим на выборах в Верховную Раду 
Украины.

Из волеизъявления народа выборы превратились в непрерывный процесс торговли. Продавались места в партийных 
списках, перекупаются конкуренты-мажоритарщики, на коммерческой основе происходила замена членов окружных 
комиссий. Покупаются избиратели и международные наблюдатели. После выборов следует ожидать покупку судей для 
вынесения необходимых «покупателям» решений.

Этапы торгового пути

30 июля началась избирательная кампания, а значит первый этап торговли — формирование партийных списков.

Не будем повторять многочисленные факты непрозрачного и закрытого формирования партийных списков. Например, 
список Партии регионов был вообще утвержден кулуарно, без информирования участников съезда. В списке 
Объединенной оппозиций места в проходной части получили люди, которые имеют налаженные партнерские связи 
с регионалами и с большой вероятностью могут стать «тушками» в новой Верховной Раде. Характерной особенностью 
списков Объединенной оппозиции стало вытеснение в мажоритарку большого числа политиков, которые активно боролись 
в зале Верховной Рады с политикой регионов и коммунистов. Андрей Шкиль, Виктор Уколов и десятки других не попали 
в проходную часть партийного списка.

Список «УДАРА» также пестрит бывшими депутатами разного уровня (от нынешних провластных партий) 
и представителями олигархов. Многие эксперты отмечали, что список партии «Украина-Вперед» Наталии Королевской 
состоит из людей олигархов и лиц, про которых вообще ничего не известно.

Затем начался фарс под названием «формирование окружных и участковых комиссий». Напомним, что согласно Закону 
Украины «Про выборы народных депутатов Украины», к жеребьевке на право формировать комиссии допущены все 
участники избирательного процесса. Было предусмотрено проведение жеребьевки по каждой окружной комиссии. Согласно 
жеребьевке определялся перечень партий, которые примут участие в формирование всех избирательных комиссий по всей 
Украине.

Но 19 апреля 2012 года было принято постановление, по которому ЦИК проводил жеребьевку сразу по всем комиссиям. 
ЦИК изменил, (ускорил для сохранения бюджетных средств) процедуру голосования, в результате которой, право создавать 
окружные комиссии получили маргинальные партии, выставившие на выборы по 1-2 кандидатов на мажоритарных округах. 
В то же время, ни партия «УДАР» ни «СВОБОДА» не получили в окружных комиссиях ни одного представителя.

По факту, 13 из 18 членов комиссий назначались маргинальными партиями. Получается, что в каждой комиссии модно 
было перекупить более 23 членов. Учитывая, что для принятия решения нужно именно 2/3 голосов, очевидно, что 
мажоритарщики и партийные штабы, которые успели купить места в комиссиях, удачно вложили деньги. По различной 
информации, «стоимость» члена комиссии достигала 10000 долларов в зависимости от значимости комиссии 
и сложившейся в округе ситуации.

Если говорить о самом процессе предвыборной агитации, то эти выборы смело можно назвать праздником 
благотворительности и «золотых гор». Партии соблазняют избирателей зарплатой в 1000 евро, возвратом, как всей страны, 
так и отдельных ее частей народу, достижением неведомого благосостояния и другими не менее ценными вещами. 
Некоторые кандидаты обещают выдать по 1000 гривен после прохождения в Верховную Раду. Кто-то обещает бесплатную 
медицину, кто-то возвращение льгот определенным социальным группам. Опять популярен лозунг фабрики рабочим, земля 
крестьянам.

Получило распространение использование бюджетных денег для быстрого «улучшения здесь и сейчас». СМИ постоянно 
публикуют информацию об использовании бюджетных денег для продвижения определенных партий и кандидатов-
мажоритарщиков в различных регионах Украины. Об этом сообщает Комитет избирателей Украины, Гражданская сеть 
ОПОРА, международные наблюдатели. Наблюдатели от ОБСЕ на парламентских выборах в Украине также обеспокоены 
информацией о подкупе избирателей. О чем заявляла глава миссии Одри Гловер (Великобритания).

Характерным примером подобной «бюджетной агитации» является программа «Народный бюджет». Судя по информации, 
размещенной на сайте Одесского областного совета, именно в этом году в Одесской области (впервые и пока что 
единственной в Украине) по инициативе областной организации Партии регионов и лично председателя областной 
организации, губернатора Эдуарда Матвейчука, реализуется программа «Народный бюджет». Рекламируется эта 
программа в Одессе исключительно в цветах партии регионов.
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Подкуп избирателей, сочетается с экономической зависимостью простых украинцев от местных латифундистов в сельской 
местности и от хозяев градообразующих предприятий в городах. И сельским жителям и рабочим хозяева навязывает 
«правильный выбор». Аналогичная зависимость от власти или экономических хозяев регион, которая определяет 
волеизъявление населения, наблюдается и у бюджетников.

Интересно, что даже суд не может остановить подкуп избирателей. Яркий пример, бессилия судебной системы мы видим 
все в той же Одессе. Бывший лидер оранжевой революции Давид Жвания, который как мажоритарщик баллотируется 
в Одесской области, открыто осуществляет подкуп избирателей. 30 августа Одесский Апелляционный административный 
суд установил, что кандидат в депутаты по одномандатному избирательному округу № 140 Давид Жвания подкупал 
избирателей Беляевского района Одесской области. Но и сейчас по всей Одессе висят плакаты улыбающегося Жвании. 
На его предвыборную агитацию это решение никак не повлияло.

Кланы делят между собой области и регионы Украины. Хороший пример Винницкая область. Клан Порошенко и клан 
Калетник поделили эту область и на некоторых округах представители этих кланов столкнулись в жестокой схватке. Речь 
идет про 16 округ, на котором Оксана Калетник (племянница Григория Калетника Председателя таможенной службы 
Украины) конкурировала с Алексеем Порошенко (отцом Петра Порошенко, бывшим лидером оранжевой революции, 
Министра экономического развития и торговли Украины в правительстве Николая Азарова).

В этой клановой войне обе стороны использовали и благотворительные фонды и взаимные обвинения в подкупе 
избирателей, расстановку своих людей в окружной и участковых комиссиях, административное давление и даже угрозы. 
Об этом достаточно много писала и Украинская правда и другие СМИ Украины. В результате переговоров и политических 
интриг, Алексей Порошенко отказался участвовать в выборах и заявил о снятии своей кандидатуры, и тем самым 
обеспечил победу Оксаны Калетник в 16 округе.

В той или иной степень эта история повторяется во многих регионах Украины. Она еще раз показывает, что украинцы, 
особенно в сельских районах и областях, не имеют выбора. Они выбирают не политиков, которые должны служить своим 
избирателям, а своих хозяев на многие годы вперед. Очевидно, что в течение ближайших лет мораторий с продажи земли 
селхозназначения будет снят и статус народного депутата поможет безболезненно и достаточно быстро получить 
в собственность значительные земельные участки.

Пышным цветом расцвела в Украине благотворительность. По данным мониторингового наблюдения за выборами 
Гражданской сети «ОПОРА» 64 благотворительных фондов в разных регионах Украины используют благотворительность 
в качества политического инструмента для продвижения личных политических интересов того или иного кандидата. 
По наблюдениям других экспертов число таких благотворительных фондов может стать в несколько раз больше. 
Миллионеры-благотворители есть в каждом округе и в каждом округе происходит раздача материальных ресурсов 
в качестве покупки голосов избирателей. И многие эксперты отмечают, что шансов на победу у них больше чему 
у мажоритарщиков, которые идут от оппозиции.

Председатель делегации наблюдателей ПАСЕ, Андреас Гросс вообще считает, что украинское общество не имеет 
реальной политической альтернативы на выборах, поскольку украинские партии борются исключительно за эгоистичное 
желание получить власть, а не обеспечить общественные интересы.

Нищета без блеска

За предвыборной агитацией как-то незаметно прошла информация о том, что Украина оказалась в десятке стран с самыми 
бедными гражданами. Такие данные обнародовала немецкая страховая компания Allianz в своем последнем Отчете 
«Мировое богатство 2012 года». Украина занимает 49-ю строчку среди 52 стран в рейтинге по уровню доходов граждан.

Алчность политиков, и тотальная бедность населения являются основной причиной, по которой политика в Украине 
выродилась в «блошиный рынок». То, что произойдет 28 октября в Украине, никак нельзя назвать народным 
волеизъявлением. Абсолютно бессмысленно также говорить о легитимности будущего элитного клуба, Верховной Рады. 
И не помогут международные наблюдатели, которые, по мнению властей, обеспечивают внешнюю легитимность 
политической барахолке, которая, по инерции, зовется Выборами в Верховную Раду Украины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30443.html

Ненависть как национальная идея Украины: размышления после бунта. 
Андрей Ганжа
Это был азартный всплеск эмоций! Журналисты, интернет-сообщество, «все прогрессивное украинство» дружно восстали 
против «законопроекта Журавского о клевете». СМИ пестрели талантливыми и не очень талантливыми публикациями, тема 
обсуждалась на «круглых столах», в маршрутках и на кухнях, подписывались «антиЖуравские» открытые письма (я 
подписался, по-моему, в трех). И все! Мы победили!!!

Причем результатами этой победы были довольны все. Президент с удовлетворением примерил тогу защитника 
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либеральных свобод (ради чего, возможно, весь этот шум  и был затеян), его спартанцы в парламенте дружно открестились 
от планируемых гонений, да и сам Журавский, считай, покаялся. Но теперь, когда бунтари уже оттанцевали свою 
фарандолу на развалинах антиклеветнического законопроекта, пора бы и задуматься над причинами его появления. И 
поискать эти причины в самих себе.

На то и Найем в Раде, чтобы Чечетов не дремал

Какая-то дивная у нас страна. Украинская элита с удовольствием поливает сама и позволяет поливать себя уже не грязью, 
а просто дерьмом, ради удовольствия поторговать своим благим ликом на телевизионных политических ток-шоу. Кстати, 
надо сказать, что Шустер и Киселев – великие люди в истории суверенной Украины.  Они смогли сделать то, что никак не 
удавалось доморощенным «отцам Отечества». Они «выносили» украинскую национальную идею. Правда идея оказалась 
очень странной. Ее можно сформулировать как НЕНАВИСТЬ НАРОДА К СВОЕЙ ЭЛИТЕ. А какое еще чувство может 
появиться после этих TV-клоунад, подтверждающихся повседневной практикой украинской жизни.

Предложение социологам: в каком-нибудь из своих опросов в анкетный лист включить вопрос: «Уважаете ли Вы 
украинскую элиту?». Мне почему-то кажется, что при ответе будут проявлены чудеса единодушия, столь редкие в истории 
украинской независимости.

Но при всем моральном эксгибиционизме наших лидеров, они очень не любят, когда их грязное белье вывешивает кто-то 
другой. Кто-то «не из их круга». Те же журналисты… Элиту можно понять. Безответственность это тоже норма поведения. 
Когда тебе и друзьям все, а вот противникам – закон, правила или что там еще.

И в этой норме нет места для чужих глаз. Они ограничивают свободу поступка. Как, например, ограничили ее для депутата 
Ландика. Того самого, отца «великого воина Ромы», избившего Машу Коршунову в луганском  кабаке. Ну, журналист LB.ua 
сфотографировал, как нардеп Ландик в сессионном зале парламента ведет смс-переписку, относительно участи своего 
чада. И что делает депутат? Подает в суд, за нарушение его прав на переписку.

Опомнитесь! Депутат – это публичная персона и  он сам выбрал этот крест. Не смешите ту же Европу, где те, кто имеет 
статус «публичного лица» (это не наследственные аристократы, но, все равно, элита – в основном политики) не могут даже 
подавать в суд за клевету. Что, Владимир Ландик не знал, что в сессионном зале он под прицелом глаз и фотокамер? Если 
не знал, тогда – дурак, а дуракам не место в парламенте. Ибо основное отличие дурака от умного в том, только умный 
имеет право на большие ошибки. А наша Рада ошибается только по-крупному.

Я уже не говорю о формах судебных преследований. Буквально намедни Наталья Королевская заявила о подаче в суд на 
социологические агентства (не журналисты, конечно, но – одна сатана), ну никак не выдающие ее «Украине - вперед» 
более 5% рейтинга. Могу понять Наташу: дама видела себя наследницей Юлии Великой, а тут барахтается, как конфетка в 
луже, между тремя и пятью процентами.

Цель ясна, но форма! Смысл спича Натальи Юрьевны на пресс-конференции сводился к следующему: мы подаем в суд и 
пусть там социологи доказывают что они проводили и как они проводили. И это – из телевизора, на всю страну. Голубушка, 
помилуйте: вы хоть знаете, что такое «презумпция невиновности»? И отдаете себе отчет в том, что на суде все придется 
доказывать ВАМ, а не Копатько с Паниотто? Сможете?

Так что – да здравствуют журналистские охоты и давайте держать перья наготове. Потому что идея уголовного 
преследования за клевету не уничтожена, а только отложена. И пусть всегда будет Найем в Раде, что бы Чечетов не 
дремал!

Fair Play, ребята, Fair Play

Я отдаю себе отчет, что дальнейшее не найдет восторженного отклика у моих сотоварищей по пишущему цеху. Однако 
достало…

Написанное слово – это страшная сила, особенно донесенное через СМИ до читающей публики. И пользоваться свободой 
слова следует с четким осознанием того, что контроверсией любого права всегда является обязанность. В случае 
печатного слова – обязанность честности и грамотности.

Ох, как негодует порой пишущая братия на охрану президента и охранников нашей элиты. Не любят эти янычары честных 
тружеников пера. А за что они могут их любить?

В июне этого года управление госохраны организовало закупку квартир для охраны Януковича. 3350 квадратов за 27 
миллионов гривен. Информационный повод – так себе. Ничего нового: лидеры всегда обихаживают своих телохранителей. 
А иначе – кланялась им Индира Ганди, расстрелянная своими сикхскими бодигардами. Но новость была тут же 
подхвачена, правда с маленьким изменением. Ее преподнесли так: «Охранники Януковича получили ПО 27 миллионов 
гривен». Казалось бы: две буквы, но чувствуете разницу в содержании новости? Можно, конечно, в недоумении захлопать 
ресницами: «Ах, простите, корректор ошибся!» 18 раз восемнадцать разных корректоров ошиблись? Ибо, как минимум, 
столько сайтов перепечатали новость именно в такой редакции.
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Хотя следует сказать, что в нынешних политических баталиях нет чеховских «белокурых друзей и рыжих врагов». Все в 
оспинку. И когда директор социологического агентства «Демократические инициативы» встрепенулась от слов Королевской 
и заявила, что так Украина может превратиться в «страну диких обезьян», то ей, может быть, следовало и промолчать. Во 
всяком случае, пока у многих на памяти ставший уже легендарным «Национальный экзит-пол» во время первого тура 
президентских выборов 2010 года. Когда фонд «Деминициативы», Киевский международный институт социологии (КМИС) и 
Центр им. Разумкова свели отрыв Януковича от Тимошенко до критических 3,6 процентов, хотя в реальности он составил 
внушительную цифру в 10,17%. Правда, реальностью для Юлии Владимировны было только это исполнение ее желаний. 
Поэтому, не мудрствуя лукаво, она объявила остальные пять экзит-полов первого тура в «купленности», а проводивших их 
- в «продажности». Хотя их результаты были гораздо ближе к тем, которые, в конечном итоге, были признаны украинским 
ЦИК.

Сама Ирина Эриковна, помнится, объяснила тот казус «ошибкой метода». Что де, незабвенная Татьяна Пельцер в 
«Формуле любви» тоже говорила, что они рассказали своим соседям, что, мол, опыт графа Калиостро удался и «была 
статуя, а теперь, вот, Маша». И растерянно добавляла: «Многие верят…».

Хотя, Бог с ними, с «заказухами». Они были всегда и будут всегда. Но вот с интеллектом! Наши журналисты со 
сладострастным азартом набросились на президента Януковича за его Гомера, с ударением на первом слоге, «Иладу» 
вместо «Илиады» и Геракла на территории Украины, чему «нет никаких свидетельств».

Ну, ребята, почитайте хотя бы 4 книгу «Истории» Геродота (Мельпомена), что ли. «Геракл, гоня быков Гериона, прибыл в 
эту тогда еще необитаемую страну (теперь ее занимают скифы)… Там в пещере он нашел некое существо смешанной 
природы — полудеву, полузмею. Верхняя часть туловища от ягодиц у нее была женской, а нижняя — змеиной. Увидев ее, 
Геракл с удивлением спросил, не видала ли она где-нибудь его заблудившихся коней. В ответ женщина-змея сказала, что 
кони у нее, но она не отдаст их, пока Геракл не вступит с ней в любовную связь. Тогда Геракл ради такой награды 
соединился с этой женщиной». От этого приключения и пошли скифы. На нынешней украинской земле..

Нет, все-таки мы удивительный народ. Еще в XVIII веке итальянец Джамбатиста Вико писал о «тщеславии наций». Это 
когда нация, не имея своих мифических героев «стремится прислониться к великим теням прошлого». А тут самая 
интересная мифология Европы (древнегреческая) предлагает нам своего самого симпатичного героя (Геракла), однако мы 
отказываемся, изобретая укров-неандертальцев и панъевропейскую трипольскую цивилизацию. И этот отказ что – ради 
удовольствия подергать за усы Януковича?

Кстати, в случае чего, Ахиллес тоже «из наших». Арриан писал, что за дурной нрав его изгнали откуда-то из района 
Меотийского болота (Азовского моря).  И после гибели он был воскрешен тоже у нас, на острове Змеиный.

Кстати, президент имеет право этого не знать. А вот гуманитарии-журналисты просто обязаны.  Чтобы не тиражировать 
безграмотные глупости.

Я не собираюсь петь дифирамбы президенту. Тормозная реакция Виктора Федоровича на внешние вызовы порой 
поражает. Чего стоит его молчание во время инцидента на мировом конгрессе журналистов. Когда развернули плакаты 
«Стоп цензуре» и какой-то костолом начал ломать, по-моему, Алену Притулу, отбирая постер. Казалось бы: сойди в зал, 
подойди к протестующим и сам, под вспышки фотокамер, подними этот плакат над головой. И на следующий день эти 
фотографии, с позитивным резонансом, облетели бы газеты всего мира! Но, опять таки, это дожжен был сообразить его 
пресс-секретарь. Ударения в «гОмерах» в тексте речи, кстати, тоже дожжен расставлять он. Работа у него такая.

Ну, а уж о грамматических перлах нашей журналистики (склонениях, спряжениях, числительных) и говорить не надо, 
достаточно несколько минут почитать новостные ленты. Хотя это не так уж и важно, все равно большинство страны говорит 
на суржике.

Но не надо тогда давать и оценки. Особенно, когда текст на иностранном. Очень многие с удовольствием поизголялись 
 над грамматическими ошибками Рената Кузьмина в его письме в адрес Конгресса США. Но ведь первоначально 
высмеивали явно черновик письма, не вычитанный и не отредактированный. Во-первых, это не профессионально: можно 
оценивать содержание черновиков документов, но никак не их форму. Да и высмеивали как-то сомнительно.

Особенно меня тронуло утверждение, что оборот «Я, имярек…» (в письме – «I, Renat Kuzmin») не употребляется в 
английском. А как же тогда, например «I, рlaceholder name, do solemnly swear…» («Я, имярек, торжественно клянусь…»). 
Это начальные слова присяги президента США.

Я не силен в английском, так что американская присяга меня особо не касается. Зато напрямую коснулась «политическая 
заказуха» украинского интернета. В Сети есть очень забавный сайт: «Агенты влияния в Украине», список тех, кого авторы 
этого средства массовой информации считают «представителями пятой колоны» в этой стране, а сам список предназначен 
для последующего «использования в будущих расследованиях, как части процесса люстрации украинского 
истеблишмента».

Я там двадцать первый. Вообще-то совершенно не сержусь, поскольку пребывание в одном списке с академиком Юринем 
Пахомовым (№ 11) или член-корром Академии Николаем Шульгой (№36) даже льстит. Но вот принцип отбора будущих 
«жертв люстрации» - это просто блеск.
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Там под 19 номером Оксана Шкода, мой добрый друг ещё по северокавказским наблюдательским миссиям. Так вот, в 
заключении объяснения причин попадания Шкоды в этот список – как три удара молота: «АнтиНАТОвец. Антиглобалист. 
Антифашист». Третий удар особо умиляет. Нет, вы представляете, какая стерва – ведь АНТИФАШИСТКА. Будь бы обычной 
фашисткой, то, очевидно, все было бы нормально и она была бы «своей». А так – антифашистка! Как она может! Да к 
стенке ее, заразу!!!

Так что держать представителей элиты под неусыпным медийным оком и постоянной угрозой беспощадного 
журналистского пера не то, что можно – нужно. Может быть, это и есть то последнее, чего еще побаивается наша элита. В 
остальном страх Божий она уже потеряла. Но, все-таки, делать это следует так, что бы не вспоминалось бессмертное «Что 
ты смотришь на соринку в глазу брата твоего, а бревна в собственном глазу не замечаешь?» (Лука, 6, 41).

В общем, Fair Play, ребята, Честная Игра.

Андрей Ганжа

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30444.html

Иннокентий Адясов: «Эпидемия распада» вплотную приблизилась к 
России: наиболее слабое звено - Узбекистан

О сборнике «Точка взрыва: Россия, Кавказ и Ближний Восток»:  
http://www.iarex.ru/books/book83.pdf

"Эпидемия распада" вплотную приблизилась к России (точнее к пространству в границах бывшей РСФСР). Россия 
моментами добровольно уходила, моментами выдавливалась
из зон своего исторического влияния: Восточной Европы, Ближнего Востока, Прибалтики, а теперь и Средней Азии, 
Закавказья и Украины. Последняя при определенных условиях может тоже стать "точкой взрыва", что будет иметь крайне 
непредсказуемые последствия не только для постсоветского пространства, но и для всего "континента Европы".

Последствия ухода Москвы из зон своего исторического влияния уже крайне негативно сказываются на позициях России в 
глобальной конкуренции: страна теряет доступ к региональным экономическим сегментам и нишам, в конечном итоге, 
снижая свой интеграционный потенциал. Вакуум заполняют Запад и Китай, предлагая свою модель развития, где России 
отводится, в лучшем случае, роль младшего партнера. Тем самым Россия отрезается от обширного пространства – теряет 
монопольные позиции в энергетике Средней Азии, резко ослабевает российское влияние на Каспии и в Закавказье, 
Ближний Восток в ближайшем будущем может стать новой "головной болью" для российских властей.

Уже сейчас Россия сталкивается с усилением исламского фундаментализма (причем, в крайних его проявлениях) и эти 
настроения идеологически, организационно и финансово жестко привязаны к региону Ближнего Востока. Перебросится ли 
эпидемия распада на автономии России, когда федеральный центр не сможет покупать лояльность местных элит (многие
представители которых уже почти открыто примеряют на себя костюм исламских политиков) трансферами и субвенциями в 
прошлом объеме? И что делать для избежания столь негативного сценария? Тем и ценен сборник, что он пытается 
спрогнозировать (а значит и в значительной мере) определить сценарий выхода из возможного кризиса.

Но Россия не может решать свои внутренние проблемы без хотя относительно спокойного окружения на пространстве 
бывшего СССР. Вопрос детальной ревизии политики России на постсоветском пространстве уже не просто назрел, а уже 
сейчас требует немедленных и достаточно радикальных действий. Основная задача сейчас понять: какие цели преследует 
(и должна преследовать) политика России на постсоветском пространстве? К сожалению, точки взрыва будут 
образовываться все ближе к историческим границам России.

Наиболее "слабое звено" в цепи постсоветcких государственных образований, это, безусловно, страны Центральной Азии 
и, прежде всего, Узбекистан. Взрыв в этом регионе может привести не только к падению существующих режимов, но стать 
катализатором крайне серьезных территориальных изменений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30446.html

Нужна ли России армия из тех, кто не может от неё откупиться: мнения
На федеральном уровне обсуждался новый законопроект, согласно которому призывники смогут официально откупиться от 
армии, каждый месяц, до пенсии перечисляя государству «солдатский налог» в размере 13% от своей зарплаты.

Нужна ли России армия из тех, кто не может откупиться?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.vipnovosti33.ru/news/view/8701
http://www.iarex.ru/articles/30446.html
http://www.iarex.ru/articles/30444.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 25.10.12 
21.09.12

Это интересная идея, но она может привести к занижению налогов и итоговому выводу средств в оффшоры. Лучше пусть 
послужат в территориальном ополчении, на альтернативной службе и на подсобных работах в армии. Вообще концепция 
территориального ополчения может быть гораздо легче для обывателя, чем профессиональная или призывная (а мы 
помним, что она немногим хуже профессиональной по воспитанию управляемости, слаженности и боеспособности). 
Житель должен уметь оборонять своё местожительство, на глазах семьи, друзей и соседей. Возможно, что у многих после 
успешного окончания курса возникнет уважение и стремление к настоящей круглосуточной военной службе. И противник 
призадумается, зная что каждое село и каждый квартал могут превратиться в ловушку и смерть.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Ну что ж, для тех, кто зарабатывает 7000 в месяц это всего лишь 910 рублей, или смешная сумма 23 евро. Интересно, 
сколько процентов от бюджета страны составляют военные расходы? Больше или меньше 23%? Содержится ли в 23 
процентах для "уклонистов" только компенсация их отсутствия в армии или туда ещё включён штраф за уклонение? 
Посмотрела статистику: "Военные расходы Российской Федерации должны к 2020 году достигнуть не менее 2,8% от 
валового национального продукта." Стало быть, от совокупного продукта на армию отчисляется максимум 2,8% 
национального дохода, а из индивидуального дохода "уклониста - 13%. В пять раз больше.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Эту тему активно педалировал Жириновский, как всегда в своей манере, много шума, мало пользы. Идея абсурдна и 
порочна сама по себе, ибо разрушает само понятие государство. Другое дело, что служба в армии должна стать почётной и 
могла бы быть плацдармом для будущего роста молодых людей, площадкой для социального лифта, ну, и, разумеется, 
безопасной для жизни, а не тем, чем она является сейчас – фактически зоной общего режима со всеми вытекающими.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Нет, эта армия будет изначально враждебна ко всему остальному населению. Лучше ввести профессиональную армию, а 
всему населению (кроме неимущих) поднять налог до 15 процентов от дохода (по сравнению с нынешними 13%) для её 
содержания. В профессиональную армию идут добровольно, это — такой же род занятий, как и обычная работа, так что у 
личного состава не будет претензий к тем, кто не служит. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30447.html

В НАТО считают главными киберпротивниками Россию, КНР и Иран: 
мнения
НАТО включила Россию, Иран и Китай в число своих главных киберпротивников. C 13 по 16 ноября государства 
Североатлантического альянса проведут военные учения Cyber Coalition 2012, в рамках которых будет отрабатываться 
сценарий возможных хакерских атак на страны НАТО. Российские СМИ приводят подробности засекреченного сценария.

Входящие в Североатлантический блок Венгрия и Эстония подвергаются масштабным кибератакам со стороны 
африканской страны, которая вступила в конфликт с НАТО. Компьютерный вирус выводит из строя бортовые устройства 
военно-транспортного самолета военного альянса, и он падает на территории Венгрии, на головы мирных жителей. 
Одновременно хакеры парализуют жизнедеятельность Эстонии, осуществляя целенаправленные атаки 
на ее инфраструктуру. В соответствии с 5-й статьей Вашингтонского договора о коллективной обороне руководство ставит 
перед альянсом задачу восстановить ущерб, вычислить агрессора и предложить меры по нанесению ответного удара — 
кибернетическими и традиционными военными средствами.

В частных беседах представители НАТО признают, что на самом деле главными потенциальными киберагрессорами они 
считают не виртуальную «африканскую державу», а Россию, КНР и Исламскую Республику Иран. Недавно американский 
министр обороны Леон Эдвард Панетта выступил с угрозами применить «эффективные превентивные меры» в случае 
серьезной киберугрозы национальной безопасности США. "При помощи кибератак государства-агрессоры и экстремисты 
могут получить контроль над важнейшими системами управления. Они могут вызвать железнодорожную аварию или 
пустить под откос поезд со смертоносными химикатами. Могут спровоцировать отравление воды в мегаполисах или 
отключить электроэнергию на большей части страны«,- цитируют СМИ высказывание главы Пентагона.

А чем могут ответить на это Россия, Иран и Китай?

Юрий Юрьев, политконструктор:

России стоит перенять опыт Израиля. Израиль до сих пор не подтвердил наличие или отсутствие ядерного оружия, при 
том, что ядерные программы идут полным ходом. Ещё в Израиле сильнейшие маршрутизаторщики и схемотехники 
«интернет-железа». Не удивлюсь, если главной киберугрозой для США окажется именно Израиль, допустим, изредка 
накидывающий в сети чалму, чтобы США не расслаблялись и не переставали финансировать Израиль на миллиарды 
ежегодно. Шпионов Израиля в США уже ловили, и это было вполне серьёзно, но дела заминали и не публиковали в СМИ.
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Что же касается учений «Cyber Coalition 2012», то США и НАТО почему-то старательно не замечают фирм и компаний, 
официально скупающих кибероружие у энтузиастов-изготовителей. А именно эти компании всегда могут «сходить налево» 
под видом каких-то суматранских или эскимосских хакеров, благо в сети это несложно. Вообще в тематике учений много 
смешного. Особенно смешно выглядят сопряжения интересов африканских стран с Эстонией или Венгрией. НАТО 
выглядит весьма юмористической организацией, учитывая, что для реальных кибератак нужны будут максимальные 
мощности серверов и каналов, а также ботсетей, а они традиционно сконцентрированы именно в США и странах НАТО. 
И по логике сети — военные удары нужно наносить именно по серверным в США, чтобы остановить атакующих в реальном 
времени.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Иран уже показал свою боеспособность, посадив американский беспилотник (еще один был просто сбит с помощью 
радиопомех). В Китае достаточно большое количество военных хакеров и специалистов, что отражено в официальных 
документах вооружённых сил Китая. В России пока только были разговоры о создании кибервойск, хотя есть специальные 
отделы и в Министерстве обороны, и в СВР, и в ФСБ. Однако, учитывая рост зависимости от киберпространства, нам явно 
необходимо усилить меры безопасности в этой сфере и так же научиться проводить наступательные операции в этом 
пространстве. Незачем давать США и НАТО серьёзное преимущество. При этом нужно продумать такие меры, которые бы 
не требовали больших затрат. Дело в том, что расходы на кибероборону могут быть колоссальными и истощить бюджет, как 
было во времена спровоцированной Рейганом гонки вооружений. Впрочем, разработка новых вооружений 
на принципиально иных системах управления могла бы также составить преимущество в этом глобальном противостоянии. 
Что же касается заявлений руководства США по поводу угроз для гражданских объектов, — это намеренно раздутая 
информация и до настоящего момента был только один случай в США, связанный с выводом насоса одним 
киберхулиганом.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Россия должна перестать играть в молчанку по поводу своего кибер-арсенала. Важно не только то, что военный секретарь 
Панетта говорит, но и то, чего он не сказал. А именно, что США имеет в своем распоряжении арсенал для кибервойны. 
Известно лишь, что существующий протокол позволяет применение всего кибернетического в военных целях лишь 
с прямого распоряжения президента США.

Если США и их союзники не признают наличия кибероружия, то и специалисты, эксперты, даже Конгресс США не могут 
обсуждать открыто того, чего нет. Это не новость. По отношению к ядерному оружию такая же политика молчания 
существовала до самого Кубинского ракетного кризиса (которому недавно исполнилось 50 лет). И тогда не были расписаны 
протоколы для действия, и ястребы нажимали на Кеннеди, принуждая его применить ядерное оружие против СССР.

Такая же проблема молчанки существует и в России. Поскольку Россия не признаёт наличия кибероружия, ничего 
не публикует официально по этому поводу, то нет и возможности квалифицированной экспертизы, и все наши попытки 
будут напоминать гадание на кофейной гуще. Да и в случае конфликта политическим лидерам придется принимать 
решения в потемках, не имея на руках готовых протоколов и разработанных планов. И это опасно, потому, что отличие 
от ракетного удара, где наблюдатели, сидя где-нибудь на базе в Сибири могу увидеть американские ракеты и, по крайней 
мере, выпустить свои, в то время, как компьютерная атака осуществляется в течение миллисекунд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30448.html

Уже сегодня экологически чистая пища для большинства населения 
недоступна: мнения блогеров
Эксперт ИА     REX  , социальный психолог Марк Сандомирский обращает внимание коллег-экспертов на продовольственную 
проблему. «16 октября — День еды. Точнее, международный день продовольствия (World Food Day).Западные СМИ и 
бизнес-аналитики бьют тревогу (в то время как трейдеры потирают руки) — в мире происходит рост оптовых цен на 
продукты питания (за нынешний год в среднем на 20% и выше). Трудности с обеспечением населения продовольствием 
возникают во многих странах. В чём причина? От ответа на этот вопрос зависит и прогноз — что будет дальше? Не станет 
ли пища дефицитом — как в утопических фантазиях Хайнлайна, герои которого приветствовали друг друга: «Доброй еды?»

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Станет ли качественная пища недоступной для большинства населения?».
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Результаты опроса по теме «Станет ли качественная пища недоступной для большинства населения?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, только для ленивых. Мы на огороде для себя что-то вырастим, в 
лесу грибы и ягоды соберём

101 8% 

Да. Уже сегодня экологически чистая пища для большинства 
населения по ценам недоступна

957 80%

Трудно ответить 69  6%

Свой вариант ответа 73 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ольга Чумарина:

Купила топлёное масло, написано - коровье, при комнатной температуре не тает, поверхность не с крупинками, как 
положено, а с выпотом капелек воды. В мороженом один из 4-х стабилизаторов запрещён в России. Куриные желудки при 
варке стали розовыми, что говорит о том, что обработаны селитрой для сохранения цвета, хотя на этикетке она не указана. 
Купила какао в упаковке фабрики «Красный октябрь», сразу по запаху почувствовала что-то не то. При варке большое 
количество осадка, прямо пить неприятно. Купила в «Метро» в такой же упаковке. Совсем другое качество - нормальный 
привычный вкус, незначительный тонкодисперсный осадок. Вот думаю, что со всем этим делать. Может в Роспотребнадзор 
обратиться? Или сразу надо в суд идти?

Анатолий Сухарев:

В деревне, где есть свое хозяйство, люди, едят практически экологически чистую пищу, что касается городских жителей, 
пусть думают и учатся определять наличие всякой дряни в пище. Конечно, на одном приусадебном участке и домашнем 
хозяйстве не проживешь, но в экстремальной ситуации выжить можно. Это я авторитетно заявляю. Во время войны мы, 
семья из 6 человек выжили, имея 40 соток земли, это в Калининской (ныне Тверской обл.). Так что не паникуйте, даже в 
случае ядерной войны деревня умрёт последней.

Сергей Захаров:

Видимо, Вы не очень хорошо осведомлены о жизни в деревне, а вот я живу в одной такой, правда, она намного севернее 
Туапсе, в Карелии. Действительно у нас одно время все взялись держать у себя скотину и выращивать овощные, но, как и 
всё хорошее это быстро закончилось. Посадки разворовываются, цены на корма подпрыгнули, кроме того содержателям 
КРС пришлось платить штрафы за скот гуляющий по посёлку, а выпасов нет, вот и сейчас у нас осталось ещё несколько 
человек которые пытаются держать, но могу сказать с уверенностью что это ненадолго. Сам держал поросят, ну вроде 
ничего сложного нет, но по нынешним ценам на них и корма плюнул на это глупое занятие.

Вячеслав Алексеев:

Свои огороды...  А свои 4 -6 соток нам и впарили, что бы развалить СССР. Не верите? Вот зарисовка. Я в те времена 
работал мастером участка на военном радиозаводе. Понедельник. Все сидят обгорелые, усталые, разбитые, носами в 
столы тычут. И сделать что-либо - бесполезно. Вторник. Потихоньку приходят в себя, начинают двигаться. Среда. Пашут. 
Делают: себе - зарплату, мне - план. В четверг в попе появляется гвоздик: как завтра взять отгул за прогул, что нужно 
украсть и прихватить с собой... В пятницу у стола очередь (на военном заводе, как и в армии, уборка территории, и кто 
работает на городских улицах, сразу уходит). Поверьте, за 24 года работы мастером, никогда не затруднялся вопросом 
уборки улиц с весны до осени! И так только один день в неделю мы работали! Откуда же было устоять нашему строю! 
Буржуи всё чётко продумали! Прибавьте, что с 1 мая, до 7 ноября вся политическая жизнь в стране замирала. Все - носом в 
грядки, попой к солнышку! Вспомните. Все перевороты последние, начиная с ГКЧП, с дефолтом, были в самый разгар 
уборки урожая. Почему и сейчас день голосования в сентябре! Всем в период выборной компании - все до лампочки! 
Главное - ОГОРОД! а вы говорите...

Алексей Капустин:

Натуральные продукты питания имеют действительно высокую себестоимость. Приведу пример: 1 литр молока высшего 
сорта закупается у фермера или агрофирмы за 21 рубль. Для производства масла высшего сорта требуется 24 литра 
молока. Это уже 490 руб. Минус обрат, который пойдёт на творог. 22 литра молока - из него получается 3 кг. творога, 
получится 330 руб только сырье + накладные расходы, налоги, НДС, доставка и наценка магазина. Итого натуральное 
сливочное масло без растительных добавок, красителя и ароматизатора должно стоить в магазине не меньше 650 руб за 1 
кг. Готовы ли мы платить за пачку масла в 200 грамм 170-180 рублей?

Евгений Васильев:
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Может я не в тему, но скажу своё мнение, почему нет, качественных продуктов у нас в России. Во-первых, какой-то кретин 
придумал эти проверки раз в три года, забыв анекдот, про русского туриста, как он играл в карты в Англии, где все верили 
друг другу и не проверяли карты у соперников, поэтому нашему здорово стало "вести" и он постоянно выигрывал. Во-
вторых, слишком слабое наказание за изготовление и реализацию некачественных продуктов, всего-то небольшой штраф и 
всё. А надо приравнивать как покушение на жизнь и здоровье граждан со всеми вытекающими последствиями, а именно 
уголовное дело, конфискация и запрет заниматься данной деятельностью. Только жёсткие меры могут что-то изменить в 
данной ситуации, ибо желание получить, как можно больше "бабла" перебарывает все человеческие понятия, как совесть и 
сострадание.

Vladimir Mashukov:

У нас, по сравнению с той же Америкой, пока есть преимущество. Пока отупели не до "0". Но к этому идёт. Наблюдаю, как 
большинство народа закупается в торговых сетях. Огромную роль играет общая культура и образованность человека. На 
одну и ту же сумму можно набрать дерьма с красочными этикетками и нормальных "первичных" продуктов. Особенно дико 
наблюдать, как утром молодые девчонки завтракают "пакетиками" из ларька, запивая их "соком" или "йогуртом" из того же 
ларька. А потом, конечно, сигаретка. Или только сигаретка. На ужин баночка яги или пива, чипсы-орешки и опять сигаретка. 
И кого они родят? Ну-ну, примете жёсткие меры. Пусть казачьи патрули их порют нагайками.

Рафик Галиуллин:

Хочется отметить, что воронежские чернозёмы являются эталонными и хранятся в палате мер и весов в Париже. К 
сожалению, в настоящее время сельское хозяйство находится в глубоком кризисе. Для констатации этого не нужно быть 
специалистом сельского хозяйства. Просто из окна автобуса посмотреть на жизнь деревни- дома, дороги, людей. Для этого 
нужно отъехать на 100 км от Москвы! Большинство продуктов питания в супермаркетах импортные. Даже бабушки часто 
продают яблоки, огурцы, помидоры из супермаркетов, выдавая их за местные. Как может быть развито растениеводство 
без семеноводства? Про животноводство я уже не хочу вспоминать. О какой экологически чистой еде можно говорить? Во 
главу всего стала прибыль любой ценой. Какую пищу закупают за границей? Самую дешёвую и опасную пищу, на другую 
пищу у нашего населения не хватит денег. Конечно, я не исключаю, что и на этой отраве кто-то делает очень хороший 
бизнес.

Роберт Верезубов:

Вопрос в том, что в РФ, сельского хозяйства не существует. Селян раскулачивали, заморили голодом, сделали из них 
последних парий общества. Они и потеряли, весь опыт, да ещё хуже привязанность к своей земле. Сегодня, экстенсивное 
производство показало свою ущербность. А ещё более, если работаем по технологиям 30-х. Откуда РФ никогда не 
высунулась. Ныне, Агропром, это наука, не уступающая по уровню космических технологий. Но если не понимают роль 
агронома, инженера-агронома, биолога-агронома, и если на эти специальности никто не хочет поступать, так как «не 
престижно». Знали бы вы, насколько престижны эти профессии на Западе. Агрономы-технологи — нарасхват, правда не 
ездят они на Биммерах, а на кроссоверах или настоящих 4х4. Нет материальной отдачи от профессии, нет престижа. Так 
собирается на 1га столько, сколько собирали в 1966 году, да и землю отравляют химическими удобрениями, а ещё 
страшнее — пестицидами.

А ещё. Собрали свой урожай, что с ним делать? Элеваторов хватает на 28% урожая, а и как до элеватора довести. 
Транспорта критически не хватает, сырое зерно гниёт. Сельхозработники, хоть и пашут, как папа-Карло, денег не получают 
(оплата-то по конечному результату). А вот и решение когда не выгодно продавать, а элеватор не доступен (по расстоянию 
или ценам). А вот в Западном полушарии, фермеры живут. Да ещё как. Без никакой дотации, и платят 35% пошлины на 
экспорт. Вот, для этого я предложил аргентинскую технологию: дешёво, красиво и эффективно. ВСЕ селяне пользуются. 
Стоит — копейки, а вот в РФ, это никому не надо. Так и придётся кушать отходы, 90% — химия. С такими технологиями, 
которые стоят дешевле 2-х крутых Джипа, в РФ могли бы быть доступны, чистые продукты без ГМО.

Добавим, что опрос проводился с 18 по 23 октября. В нём приняли участие 1200 блогеров, оставивших 258 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, эксперт консалтингового агентства MPP Consulting Павел Мельник в статье «Юань и     доллар будут воевать   
по     теории списания долгов: мнение  » подчёркивал, что согласно «Теории списания долгов», мировой экономике необходимо 
запустить глобальную инфляцию во всех странах. На основании «Теории списания долгов», рост мировых цен 
на продовольствие можно считать следствием американской политики перекладывания своих имперских издержек 
и экономических проблем на всё человечество. Все текущие события в мировой экономике Павел Мельник склонен 
рассматривать в призме «Теории списания долгов». Удорожание продовольствия является первым этапом реализации 
данной теории, и сфера для инициализации глобальной инфляции выбрана очень удачно, поскольку именно цена 
на продовольствие является основным базисом для ценообразования на все остальные товары и услуги.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30450.html
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Страну, где, куда ни ткни, сплошь не идиоты, рано списывать со счетов: 
эксперты о признании Развозжаева
Помощник депутата Госдумы Ильи Пономарёва, оказавшийся в СИЗО после разоблачений в документальном фильме 
«Анатомия протеста — 2», написал явку с повинной собственноручно. Официальный представитель Следственного 
комитета РФ Владимир Маркин заявил: «Я верю фактам: Развозжаев своей рукой написал признание на 10 страницах 
рукописного текста, в котором подробно изложил обстоятельства приготовления массовых беспорядков на территории 
Российской Федерации». По его словам, оппозиционер, в частности, признал, что беспорядки в Москве на Болотной 
площади 6 мая 2012 года финансировались председателем парламентского комитета Грузии по обороне и безопасности 
Гиви Таргамадзе.

ИА     REX  : Можно ли серьёзно отнестись к этим показаниям?

Лев Вершинин, политолог:

Ни внешний вид, ни бодрый голос г-на Развозжаева не дают оснований предполагать, что предыдущие двое суток сатрапы 
тирана терзали его в сырых застенках диктатуры. Тем не менее, г-н Развозжаев, был бы полным идиотом, не попытайся 
он изобразить чистосердечное признание результатом пыток. Он сообразил, что не стоит одному отдуваться за всех, 
и признание (аж на десяти листах) всё-таки написал...

С другой стороны, соратники задержанного были бы полными идиотами, не попытайся они погнать волну насчёт пыток, 
поскольку, ежели пыток не было, то скоро начнутся уже не единичные аресты. И как мы видим, соратники г-на Развозжаева 
волну погнали мгновенно. И наконец, если бы Следственный комитет сей накат страстей проигнорировал, это стало бы 
бесспорным признаком его, комитета, профессионального идиотизма. Однако судя по мгновенной и абсолютно правильной 
реакции на вызов, в данном ведомстве тоже с мозгами всё в порядке.

Вывод: страну, где, куда ни ткни, сплошь не идиоты, рано списывать со счетов.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Да, к этим показаниям можно отнестись вполне серьёзно. Развозжаева вытащили из Киева. Значит, от него есть показания 
и в Киеве. Киев подарков России зря не делает, и вообще официально поддерживает Турцию в сирийском конфликте, 
и неофициально очень боится запретов шенгенских виз и конфискации средств. И если даже Киев передал России 
Развозжаева, значит, Развозжаев замахивался на нечто слишком безрадостное для Киева. И при этом — США, НАТО 
и ЕС Развозжаева крышевать отказались. Таким образом, вполне вероятно, что Развозжаев работал на Грузию, а она его 
слила. В любом случае Киев наверняка задокументировал всё, что мог, как и в случае с бандой Дикаева. И сверка этих 
показаний с показаниями в Москве — и будет подтверждением истинности слов Развзожаева в случае сомнений СМИ в его 
показаниях.

Киев по теме Грузии город непростой. Оттуда коршуном стартовал Саакашвили делать «революцию роз». Там и поныне 
в альянсе «Боржоми и Моршинская», как и два собрата от США — Ющенко и Саакашвили. Там почему-то погиб Гонгадзе, 
вероятно узнавший, что будут творить с его Грузией. И наличие Развозжаева именно в Киеве — наверняка имеет причины, 
которые неплохо бы выяснить.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

А он не написал собственноручно, что его похитили и доставили на Украину агенты Госдепа, а обратно он убежал из плена 
добровольно, чтобы явиться с повинной? В следующем инфо-выпуске из СИЗО он признается, что он японский шпион. Чего 
стесняться? Это же классика. Народ приучен к таким новостям. Так что будем готовы.

Андрей Куприков, политолог:

Арест подельника Удальцова и его признания закономерны. Ребятишки слишком заигрались в революцию, даже 
не понимая, что пляшут на ящике Пандоры. Государство расставило акценты и назвало вещи своими именами. Похоже, что 
до незадачливого борца с режимом всё-таки дошло — то, чем он так яростно занимался, вполне конкретно предусмотрено 
статьей УК. Шутки закончились.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Конечно же, можно. Да, все привыкли к тому, что господа оппозиционеры постоянно врут: чего стоят хотя бы россказни 
о том, что Развожаева похитили, потом два дня пытали (при этом несчастный узник тем не менее умудрялся писать в блог, 
не иначе как прямо с дыбы), потом вывезли в Москву, и т.д., однако не следует забывать, что когда начинаются серьёзные 
дела, то есть задержания, допросы, обвинения, следователи, вся эта публика прекращает блажить и начинает вполне 
активно сотрудничать со следствием — делает чистосердечные признания, активно сдаёт подельников и пр. Так что 
я думаю, что всё очень серьёзно. А если есть у кого-то сомнения, то следственные органы всё проверят. Факт — то есть 
признание на десять страниц рукописного текста — есть? Есть. Вот его и проверят.
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Прямые выборы сенаторов народом повысят их ответственность перед 
избирателями: мнения блогеров
В будущем в России сенаторов, возможно, будут избирать в ходе прямых выборов граждане государства. Этого 
не исключает президент Российской Федерации Владимир Путин. По его словам, в этом случае граждане не просто 
получают право голоса, на них перекладывается ответственность. Об этом глава государства заявил на встрече 
с представителями ОНФ.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Нужны ли России прямые выборы членов Совета Федерации?».

Результаты опроса по теме «Нужны ли России прямые выборы членов Совета Федерации?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, не нужны. Всё равно выборы не отражают волю избирателей из-
за фальсификации результатов

167 20% 

Да, нужны. Прямые выборы сенаторов народом повысят их 
ответственность перед избирателями

531 64%

Трудно ответить 39  5%

Свой вариант ответа 91 11%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Вячеслав Елютин:

В том виде, в котором он сейчас, конечно же, Совет Федерации не нужен. Нужен Совет Федерации для реального 
представления интересов населения регионов, а потому должны быть прямые выборы по одному от региона и только 
проживающих в данном регионе. Пока что всё Федеральное Собрание в составе Государственной Думы и Совета 
Федераций не соответствует нуждам подавляющего большинства населения страны.

Александр Коваленко:

Для этого надо принять закон, чтобы кандидатами были не 21-летние пацаны, как предлагает Путин, а граждане, 
прошедшие службу не менее 10 лет на выборных или назначаемых государственных должностях, например главы 
регионов, министры центрального правительства, директора-управители крупных производств, военные, юристы, 
экономисты.

Андрей Сотник:

Необходимо сбрить бороду "Хоттабычу" - Чурову, чтоб не мог колдовать. И выборы проводить не из тех, кого "спустят" 
сверху. Иначе нет смысла, губернаторские "выборы" это показали.

Федор Русскин:

При такой партийной ситуации в России, выборы нужно вообще отменить. Ведь всё равно придут к власти не те, что мы 
выбираем, а те, кого назначает ПВиЖ и правительство. А народ в России, как и был в царские времена и при СССР и 
безмолвен и не инициативен.

Алексей Морщинер:

Прямые выборы нужны. Они в любом случае честнее, чем нынешнее формирование СФ. В 1993 году были такие выборы. 
Каждый регион представляет собой двухмандатный округ. Побеждали два человека, набравшие наиболее количество 
голосов...  Категорически нельзя допустить, чтобы выборы были связаны с партсписками. Кандидат если хочет, может 
обозначить свою партийность, но это не обязательно.

Сергей Романченко:

Прямые выборы любого уровня не имеют для избирателей абсолютно никакого значения, если нет "механизма" отзыва 
избирателями своего назначенца. У нас такого "механизма" нет.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/interviews/30449.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 25.10.12 
21.09.12

Василий Песков:

Вот что интересно, в Нигерии. Боливии. Венесуэле, Египте и т.д. народ готов к выборам. А наш просветлённый народ не 
готов. Беда в том, что наша власть стала настолько изощренной и так выхолостила выборы, что от 50 до 80 % избирателей 
просто не ходят на выборы. А среди оставшихся избирателей за власть голосуют все силовые структуры, чиновники и их 
семьи. Посчитайте это примерно миллион полиции, миллион армия, два миллиона чиновников, умножь на три (семьи) 
получаем около 12 млн плюс зависимая интеллигенция – учителя, врачи и им подобные. Ещё несколько миллионов. 
Прибавьте сюда ещё мусульман стопроцентно "голосующих" за власть. Вот вам и результат. Поэтому либо мы должны 
понять и идти на выборы, либо прекратить этот цирк и отдать власть самой этой власти пожизненно. То есть признать, что у 
нас авторитарный режим во главе с царём и его свитой. Может и жить станет спокойней. Царь сам разберётся. А вдруг 
повезёт и у нас появится хороший царь-державник?

Николай Сапун:

В России выборов не бывает, всего лишь фикция. Выборы могут быть при пороге обязательной (даже из-под "палки") явки 
90%, результат в этом случае будет отдалённо приблизительно отражать истину. Сейчас при явке 20% на выборы, 
результат отражают только властные структуры и служащие властных структур, которые ходят на выборы, т. к. при не явке 
на выборы у них могут возникнуть проблемы на работе.

Добавим, что опрос проводился с 18 по 23 октября. В нём приняли участие 1200 блогеров, оставивших 258 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев считает, что относительно идеи о выборности сенаторов 
Путин не высказался однозначно. «В последнее время позиция Путина напоминает анекдот о раввине, который двум 
спорящим заявил, что они оба правы, а третьему, упрекнувшему, что не могут быть оба спорящих правы, сказал : «И ты — 
прав». Поэтому нет смысла строить прогнозов, ведь допущение не является планом, а план не будет, как в СССР, законом. 
Желающим узнать, что же будет — остаётся выжидать и поджидать, как говорят в Одессе», - отмечает эксперт.

 В то же время эксперт ИА REX, публицист Михаэль Дорфман полагает, что прямые выборы сенаторов, как 
и губернаторов — вещь хорошая, если предполагается пересмотр всей системы политической власти. «Если губернатор 
избирается народом, но почти во всём зависит от никем не избранных бюрократов из Москвы, то это дискредитирует и пост 
губернатора, и центральную власть. То же самое с сенаторами. Если ввести прямые выборы сенаторов, то их статус, 
полномочия и политическая роль должны быть расширены, чтобы отразить меру ответственности, о которой говорит 
президент. Концентрация всей власти, богатства и влияния в Москве в такой огромной стране чревата огромной 
опасностью для целостности и национального существования России», - подчёркивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30451.html

Критикуя Запад, Лукашенко ничем не рискует: мнение эксперта
В своём нынешнем виде и с нынешними экономическими проблемами Евросоюз не планирует принимать в свой состав 
какую-то из стран бывшего СССР. Об этом заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя интервью президента Белоруссии Александра Лукашенко британским 
СМИ.

«Заявление Александра Лукашенко носит обычный для него характер. Заявляя о том, что Белоруссия готова 
интегрироваться в Европейское сообщество — очевидно, прежде всего имеется ввиду Европейский Союз, — президент 
Белоруссии ничем не рискует, поскольку Евросоюз в своём нынешнем виде и не помышляет о том, чтобы интегрировать 
в свои ряды в обозримой перспективе какую-либо из республик бывшего СССР. То есть, это ни к чему не обязывающее 
заявление, призванное продемонстрировать европейский вектор белорусского руководства», — полагает Искендеров.

По его словам, у Лукашенко и Запада диаметрально противоположные взгляды на такие события, как беспорядки после 
выборов президента Белоруссии: «Что же касается ответственности Запада за вмешательство во внутренние дела 
Белоруссии, то здесь обе стороны подходят к данному вопросу с диаметрально противоположных позиций — прежде всего, 
в том, что именно понимать под „вмешательством во внутренние дела“ и „дестабилизацией обстановки“. Президент 
Лукашенко говорит о фактах массовых беспорядков во время проведения президентских выборов, также известна его 
резкая реакция на недавний скандал в отношениях между Белоруссией и Швецией по поводу известного игрушечного 
самолётного десанта. Запад же, со своей стороны, утверждает, что не делал ничего противозаконного — речь идёт лишь 
о поддержке гражданского общества, неправительственных организаций. Со своей стороны, он явно не смягчает свою 
риторику в отношении белорусского лидера».

Напомним, 9 октября в интервью британской газете The Independent и телеканалу BBC президент Белоруссии Александр 
Лукашенко заявил о том, что Белоруссия может стать членом «евросообщества» при условии сохранения её суверенитета 
и отказа от обвинений в диктатуре. Вместе с тем, Лукашенко в очередной раз обвинил Запад, и, в частности, 
Великобританию, в оказании давления на Белоруссию и в попытках дестабилизации внутриполитической обстановки 
страны.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
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Развозжаев не жаловался на преступления: Следственный комитет РФ
Леонид Развозжаев пока не обращался к следователям с заявлениями о совершении в отношении него преступлений. 
Об этом журналистам заявили 24 октября 2012 года в следственном комитете России, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В связи с распространением сообщений в СМИ о противоправных действиях в отношении Развозжаева необходимо 
пояснить, что никаких официальных заявлений о пытках, похищении и каких-либо других противоправных действиях 
от Леонида Развозжаева ни при возбуждении уголовного дела, ни при предъявлении обвинения в Следственный комитет 
России от него не поступало», — заявили в СК РФ.

При этом, в рамках проводимой процессуальной проверки по заявлению, сделанному Развозжаевым у здания суда 
21 октября, Следственным комитетом России будут проверяться все сведения и сообщения в СМИ о совершении 
в отношении Развозжаева преступлений.

Как отметили в СК РФ, Леонид Развожаев пока не определился, кто будет представлять его интересы.

«До настоящего времени Развозжаев, которому было разъяснено право на приглашение защитника, не заявил, кого 
конкретно он хочет пригласить в качестве своего защитника. Как только выбранный им или его родственниками адвокат 
обратится в ГСУ СК России, будет решён вопрос о допуске к участию в уголовном деле», — добавили в следственном 
комитете России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30453.html

Запад не может влиять на Белоруссию – позиции Лукашенко укрепились: 
мнение
Заявления президента Белоруссии Александра Лукашенко о возможности евроинтеграции его страны при определённых 
условиях носят демонстрационный характер с целью показать многовекторность и сбалансированность своей политики. 
Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, 
комментируя интервью президента Белоруссии Александра Лукашенко британским СМИ.

«Сейчас позиции президента Белоруссии в определённой степени укрепились внутри страны. Прежде всего, его 
сторонники, как мы знаем, выиграли последние парламентские выборы внутри страны, во-вторых, российско-белорусские 
отношения сейчас переживают период достаточно устойчивого развития, а в-третьих, сам Евросоюз слишком уж занят 
своими экономическими проблемами, чтобы реально заниматься Белоруссией и пытаться реализовать там какой-то 
из своих сценариев по дестабилизации обстановки и поддержке оппозиционных сил. Также следует учитывать, что 
Александр Лукашенко очень часто делает жесты в сторону Запада с тем, чтобы продемонстрировать, что его политика 
носит достаточно сбалансированный многовекторный характер, а не сводится лишь исключительно к отношениям 
с Россией», — подчёркивает Искендеров.

По его словам, репутация белорусского лидера в Евросоюзе улучшилась: «Запад сейчас не имеет реальных рычагов 
в воздействии на внутриполитическую обстановку в Белоруссии. Вместе с тем, репутация Лукашенко в Евросоюзе 
поднялась, но он так же не может не только заставить Евросоюз пойти на какие-то уступки, но и добиться того, чтобы 
в Евросоюзе, ОБСЕ или в Совете Европы всерьёз воспринимали его аргументы и обвинения, хотя они во многом носят 
справедливый характер».

Напомним, 9 октября в интервью британской газете The Independent и телеканалу BBC президент Белоруссии Александр 
Лукашенко заявил о том, что Белоруссия может стать членом «евросообщества» при условии сохранения её суверенитета 
и отказа от обвинений в диктатуре. Вместе с тем, Лукашенко в очередной раз обвинил Запад, и, в частности, 
Великобританию, в оказании давления на Белоруссию и в попытках дестабилизации внутриполитической обстановки 
страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30454.html

Запад считает, что Россия уже выведена за рамки косовской игры: 
эксперт
США не станет признавать независимость Абхазии и Южной Осетии в обмен на признание Россией Косово, поскольку оба 
вопроса являются двумя сторонами американского проекта. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил старший научный 
сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, комментируя статью под названием «Россия признает 
Косово, Запад — Абхазию и Южную Осетию», опубликованную в одной из польских газет.
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«Говорить о подобном обмене сейчас нет никаких причин, прежде всего, потому, что Запад пытается добиться 
независимости Косово со стороны самой Сербии. Если власти Белграда пойдут на это, то это будет сделано не с согласия 
России, а в силу своих внутриполитических соображений или в расчете на интеграцию в Евросоюз. Сейчас Россия 
фактически не участвует в тех переговорах, которые проходят под эгидой Европейского союза между властями Белграда 
и Приштины. Таким образом, говорить о том, что Западу нужно признание независимости Косово со стороны России, нет 
никаких оснований. Тем более, Запад не пойдёт на признание независимости Абхазии и Южной Осетии, прежде всего, 
в силу позиций США. Как известно, независимость Косово и непризнание Южной Осетии и Абхазии, даже категорическое 
непризнание вплоть до оказания давления на те страны, которые могли либо собираются такое признание дать — это суть 
две стороны поддержки американского проекта — проекта поддержки независимости Косово как военно-политического 
плацдарма на Балканах и средства держать в напряжении Евросоюз, а также это средство поддержки властей Грузии 
с точки зрения американских политических сценариев в Закавказье», — уверен специалист.

Он полагает, что, несмотря на победу оппозиции в Грузии, вектор грузинской политики будет по-прежнему прозападным, 
и вопрос о территориях Сухуми и Цхинвали не снимутся с повестки дня: «На мой взгляд, даже если предположить, что 
в ближайшее время в Грузии завершится смена власти, и к власти придёт оппозиция, эта оппозиция по-прежнему будет 
держать курс на укрепление отношений с Западом — прежде всего, с США. Таким образом, Запад не откажется от своей 
позиции по независимости Абхазии и Южной Осетии, и точно так же они не откажутся от реализации косовского проекта. 
Для реализации этих проектов не нужна позиция России. Таким образом, давление на Сербию с тем, чтобы она признала 
независимость Косово, имеет место, и здесь ключевую роль играет не столько Евросоюз, сколько госсекретарь США 
Хилари Клинтон. Однако Россия, по мнению США и Евросоюза, уже выдвинута за рамки косовской игры».

Как ранее сообщало ИА REX, в польской газете «Polityka Wschodnia» появилась статья под названием «Россия признает 
Косово, Запад — Абхазию и Южную Осетию». «Попробуем предпринять простое интеллектуальное упражнение 
и вообразить, что бы произошло, если бы в рамках политики „перезагрузки“ были освобождены заложники, т.е. если бы 
Россия признала Косово, а Запад — Абхазию и Южную Осетию. Можно сказать, что Осетия и Абхазия — это месть России 
за Косово, и это будет правдой», — отмечает автор. «Что потерял бы Запад, приняв фактическую ситуацию на Кавказе? 
Союзника в лице Грузии? Нет. У Грузии нет другого выхода, кроме как быть союзником Запада, как у Сербии нет другого 
выхода, как двигаться в сторону Евросоюза, не обращая внимания на палки, которые вставляют ей в колёса. А что бы 
Запад приобрёл? Перспективы признания Москвой Косова и возможность сильнее надавить на Сербию, которая борется 
сейчас уже не за всю эту республику, а за её северную часть, и, судя по всему, проиграет даже эту борьбу», — полагает 
польский журналист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30455.html

Визит Януковича показал, что в отношениях России и Украины нет 
раздражителей: мнение
Договор по поставкам газа на Украину может опираться на итоги выборов в Раду. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил 
старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров, комментируя итоги встречи президента 
России Владимира Путина и президента Украины Виктора Януковича.

«Главным итогом встречи президента России Владимира Путина и президента Украины Виктора Януковича является то, что 
в настоящее время в отношениях у России и Украины нет опасных раздражителей – таких, как это было не так давно, когда 
практически на грани срыва находились переговоры в газовой области, переговоры по Черноморскому флоту. Сейчас 
отношения России и Украины носят достаточно ровный характер, и действительно, можно сказать, что стороны взяли 
определённую паузу. Предстоящие парламентские выборы на Украине имеют слишком большое значение, чтобы 
предварить их результаты или оказать на них какое-то влияние посредством заключения межгосударственных отношений 
касательно каких-то реальных скидок на газ, или наоборот, попыткой демонстративного конфликта и попыткой разыграть 
российскую карту», - сказал он.

По его словам, встреча зафиксировала позитивные изменения в отношениях двух стран: «Безусловно, решающим 
фактором в ходе выборов на Украине станет внутриэкономическая ситуация, социально-экономические проблемы, и 
отнюдь не отношения России с Украиной. То, что стороны провели встречу, зафиксировали свои позитивные изменения с 
точки зрения двусторонних отношений, само по себе является важным фактором стабилизации обстановки. А поскольку 
предвыборные прогнозы показывают, что «Партии регионов» удастся сохранить за собой ключевые позиции в 
политической жизни страны, то в данном отношении стороны ничем не рискуют. Очевидно, что Путин и Янукович будут 
иметь возможность встретиться уже в ближайшие месяцы и заключить какие-то долгосрочные отношения в области 
поставок российского газа, опираясь уже на итоги парламентских выборов».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Украины Виктор Янукович заявил о том, что в ходе встречи «значительное 
внимание было уделено вопросам двустороннего взаимодействия в энергетической сфере». «В этой связи хочу 
подчеркнуть, что переговоры по актуальному для Украины так называемому газовому вопросу продолжаются, 
и мы рассчитываем выйти на экономически обоснованную, справедливую формулу установления цены на газ для нашей 
страны», — сказал Янукович.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30456.html
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В 2012 году Украина экспортировала продукции АПК на сумму 12,4 млрд 
долларов
 Согласно анализу экспорта и импорта основных видов продукции пищевой промышленности Украины, за 9 месяцев 2012 
года общеторговый баланс продукции агропромышленного комплекса составил 17,95 млрд долларов. Об этом сообщила 24 
октября 2012 года пресс-служба Министерства аграрной политики и продовольствия, передаёт корреспондент ИА     REX  .

За указанный период Украина экспортировала продукции агропромышленного комплекса на сумму 12,4 млрд долларов и 
импортировала - на 5,55 млрд долларов. Таким образом, внешнеторговое сальдо является положительным и составляет 
2,8 млрд долларов.

За 9 месяцев 2012 года внешнеторговый оборот продукции АПК составлял 17,95 млрд долларов, из которых 9,56 млрд 
долларов составляет экспорт продукции пищевой и перерабатывающей промышленности. По сравнению с 
соответствующим периодом прошлого года товарооборот аграрной продукции увеличился на 12,3%.

Так, за отчётный период, Украина экспортировала продукции пищевой и перерабатывающей промышленности на сумму 6,2 
млрд долларов, что больше на 855 млн долларов, или на 16% по сравнению с 2011 годом.

Также за 9 месяцев 2012 года в Украину импортировано продукции АПК на 5,5 миллиардов долларов, в том числе 
продукции пищевой и перерабатывающей промышленности на сумму 3,36 млрд долларов. По сравнению с 
соответствующим периодом прошлого года их импорт увеличился на 6,1%, или на 191,9 млн долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30457.html

Штраф за стрельбу в городах может составить 50 тысяч рублей
На рассмотрение в Госдуму 24 октября внесён законопроект, усиливающий ответственность за стрельбу из оружия 
в населённых пунктах с нарушением установленных правил. Инициаторами документа выступили депутаты от фракции 
«Единая Россия» Сергей Железняк, Дмитрий Вяткин и Роберт Шлегель, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законопроект предполагает внесение поправок в Кодекс об административных правонарушениях, предусматривающих 
наказание в виде штрафа в размере 50 тысяч рублей с конфискацией оружия, лишением права на приобретение, хранение 
и ношение оружия на срок от 5 до 7 лет и административный арест до пятнадцати суток. Если эти правонарушения 
совершены в состоянии алкогольного или наркотического опьянения, это является отягчающие обстоятельством.

«Мизерные штрафы за хулиганство с использованием оружия — издевательство над правопорядком и здравым 
смыслом, — заявил вице-спикер Госдумы Сергей Железняк. — Считаю недопустимой ситуацию, когда в центре города 
раздаётся стрельба, возникает угроза жизни и здоровью граждан, а виновники отделываются 2 тысячами рублей штрафа. 
Инциденты, недавно произошедшие в Москве на Тверской, на площади Киевского вокзала свидетельствуют 
о недостаточности действующих санкций, что создает ощущение вседозволенности у правонарушителей».

Напомним, что вопрос о допустимости демонстрации в городах местных обычаев — в частности, стрельбы во время 
свадьбы — стал активно обсуждаться после инцидента, произошедшего 30 сентября в центре Москвы. На пересечении 
улиц Тверская и Моховая были задержаны 15 выходцев из Дагестана, устроивших стрельбу из свадебного кортежа.

В отношении задержанных были составлены административные протоколы по статьям о нарушении правил пользования 
звуковыми сигналами, правил использования тонировки, а также правил использования травматического оружия. Кроме 
того, суд арестовал на 15 суток стрелка, признанного виновным в мелком хулиганстве, и на пять суток — гостя свадьбы, 
не подчинившегося требованиям сотрудника полиции. По факту стрельбы было также возбуждено уголовное дело, 
поскольку в полицию обратилась жительница столицы, заявившая, что в лицо её ребенка попал осколок автомобильной 
фары, разбившейся от пули.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30458.html

«Единороссы» предлагают штрафовать СМИ за мат на 200 тысяч рублей
В Госдуму 24 октября внесён законопроект, устанавливающий штрафы за нецензурную брань в СМИ в размере до 200 
тысяч рублей. Инициаторами документа выступили депутаты от фракции «Единая Россия» Сергей Железняк, Дмитрий 
Вяткин и Роберт Шлегель, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как сообщил вице-спикер Госдумы Сергей Железняк, в связи с принятием закона «О защите детей от информации, 
причиняющей вред их здоровью и развитию» депутаты предлагают дополнить статью 13.21 Кодекса об административных 
правонарушениях нормой, предусматривающей ответственность за «изготовление или распространение продукции СМИ, 
содержащей нецензурную брань», в виде штрафа, максимальный размер которого для юридических лиц составит 200 
тысяч рублей.
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Железняк напомнил, что в настоящее время установлена административная ответственность лишь за использование 
нецензурной брани в общественных местах. «По закону о защите детей от вредной информации запрет 
на распространение ненормативной лексики касается материалов СМИ, предназначенных для детской и подростковой 
аудитории. Мы предусмотрели возможность распространения такого запрета на все передачи и публикации СМИ», — 
сказал он.

По словам вице-спикера, в Госдуму и федеральные органы исполнительной власти «поступают многочисленные 
обращения граждан по поводу использования в телепередачах, в печатных СМИ ненормативной лексики». «Считаю 
важным усилить ответственность за использование брани в СМИ в целом, так как культура детей напрямую зависит 
от уровня общей культуры в обществе», — заявил Железняк.

В соответствии с внесённым законопроектом, штраф для граждан предлагается установить в размере от 2 тысяч 
до 3 тысяч рублей, для должностных лиц — от 5 тысяч до 20 тысяч, для юридических лиц — от 20 тысяч до 200 тысяч.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30459.html

В Бишкеке и Душанбе митингуют из-за российского справочника 
трудового мигранта
23 октября в Бишкеке у российского посольства прошёл митинг против выпущенного в Санкт-Петербурге «Справочника 
мигранта», в котором приезжие из Средней Азии изображены в виде инструментов, а россияне – в человеческом облике. В 
Киргизии и Таджикистане возмущены таким подходом к своим гражданам, сообщает информационный портал KGinform.

Организатором акции в Бишкеке выступил правозащитник Ондуруш Токтонасыров. «Почему в справочнике трудовые 
мигранты изображены в виде шпателя, веника, валика и кисти? В то же время своих граждан россияне изобразили в виде 
милиции, врачей?», - возмущался правозащитник.

По сведениям издания, сотрудники посольства потребовали прекратить акцию. Правозащитник также заявил дипломатам, 
что не одинок в своих требованиях. Его поддерживает даже правительство Таджикистана. Как сообщает АКИpress, 
миграционная служба при правительстве Таджикистана потребовала изъятия и ликвидации выпущенного в России 
справочника.

По сообщению «Азии Плюс», таджикская община в России собирается судиться с компанией, выпустившей справочник, и 
с властями, допустившими её издание. Как сказал руководитель общероссийского общественного движения «Таджикские 
трудовые мигранты» Каромат Шарипов: «После «Нашей Раши» нас называли Равшанами и Джамшудами, теперь вот 
будут звать «вениками» или «лопатами», очень многие таджики возмущены этой брошюрой и тем, что нас сравнили со 
стройинвентарем, - негодует Шарипов. - По статистике, у 50% приезжающих в Россию мигрантов из Таджикистана высшее 
образование, это порядочные и честные люди, так за что их так «опустили»?

По мнению Шарипова, с иском о запрете распространения такой брошюры, прежде всего, должны выйти в суд 
правительства трёх стран - Таджикистана, Узбекистан и Киргизии, потому что скандальный справочник издан на языках 
этих государств.

Между тем, авторы пособия заявили, что не хотели никого оскорбить. «Выбрав эти картинки в виде строительных 
инструментов, мы имели в виду не мигрантов, а просто помощников. Это картинки-помощники, персонажи буклета. Как 
Скрепочка в компьютерной программе. И ни один мигрант нам не пожаловался на это», - заявил руководитель организации, 
разработавшей брошюру, Глеб Панфилов.

Напомним, «Справочник мигранта» был выпущен тиражом 10 тысяч экземпляров на киргизском, таджикском и узбекском 
языках. Буклет рассказывает о том, как правильно приехать в Санкт-Петербург и оформить регистрацию, как устроиться на 
работу, где пройти медобследование и как вести себя в общественных местах, соблюдая принятые в России нормы. При 
этом в виде говорящих предметов в брошюре изображены только гастарбайтеры. Например, «валик» или «кисть» должны 
использовать фразы «Не могли бы вы мне помочь?» или «Извините, пожалуйста...» Остальные герои книжечки, которые 
помогают освоиться в городе и символизируют местных жителей, изображены в человеческом облике.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30460.html

Мог ли Путин сказать Эрдогану о возможной войне с Турцией из-за Сирии: 
мнения
Как утверждают итальянские СМИ в статье "Putin a Erdogan: `un solo soldato turco in Siria uguale a guerra con la Russia`", в 
распоряжении ливанской газете Al Addyar оказался отрывок диалога между Владимиром Путиным и Реджепом Тайипом 
Эрдоганом, в ходе которого российский президент в жёстком тоне предупредил турецкого премьера, что "появление 
первого же турецкого солдата в Сирии будет оценено Москвой, как объявление войны". Якобы также на возражения 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://italian.irib.ir/notizie/mondo/item/115005-putin-a-erdogan-un-solo-soldato-turco-in-siria-uguale-a-guerra-con-la-russia
http://www.iarex.ru/news/30460.html
http://www.iarex.ru/interviews/30376.html
http://www.iarex.ru/interviews/30376.html
http://www.iarex.ru/news/30459.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 25.10.12 
21.09.12

Эрдогана последовал ответ: "Мне не нужны признания, чтобы реализовать моё предупреждение; мы готовы к войне, и я не 
шучу".

ИА     REX  : Мог ли такое сказать Путин или это фейк?

Лев Вершинин, политолог:

Фейк или не фейк? Трудно сказать. С одной стороны, шиитская Al Addyar в регионе считается солидной, никак не жёлтой. С 
другой стороны, время нынче такое, что сливы и вбросы, как элемент информационной войны, дело житейское. По всем 
раскладам, вроде бы верить не стоит, хотя и хочется. Но все-таки, как говорил Иосиф Виссарионович, это не исключено, а 
значит, возможно. Тем более когда тоже самое, практически слово в слово, - погрешности перевода не в счёт, - публикует 
респектабельное турецкое издание, менее всего заинтересованное подставляться под миллионный иск от канцелярии 
ничего не прощающего премьер-министра Эрдогана, уверенность в том, что ситуация полностью вымышлена как-то 
выцветает. По крайней мере, есть такое ощущение...

Сергей Канчуков, генерал-майор, кандидат политических наук:

Глава государства Владимир Путин, оценивая складывающуюся внешнюю и внутреннюю обстановку, в том числе и в 
северокавказском регионе, призвал правоохранительные органы и спецслужбы своевременно заняться обеспечением 
безопасности на крупных международных мероприятиях, которые пройдут в РФ в 2013 – 2018 годах. 

"В ближайшие годы в России пройдёт целый ряд очень крупных мероприятий, и политических, и спортивных. Дело чести 
правоохранительных органов, специальных структур сделать всё для того, чтобы эти мероприятия прошли в нормальной, 
деловой, праздничной атмосфере, чтобы ничто не омрачало проведение этих мероприятий... Призываю, чтобы вы 
своевременно приступили к решению этой задачи", - подчеркнул Путин.

Два этих высказывания говорят об одном, о решимости президента РФ не допустить развязывания вооружённых 
конфликтов не только внутри страны, а и на её внешних границах. А предупреждение Турции вполне могло прозвучать в 
таком тоне. Здесь сказывается и неопределённость с выборами в США и их стремление решить свои вопросы чужими 
руками, и неясные перспективы, казалось бы, с уже решённым сирийским вопросом, и необходимостью его оттягивания. И 
стремление Израиля подтолкнуть США к поддержке в ходе воздействия на Иран, и явная поддержка Сирии Россией, а 
возможно, и существующие договорённости с Китаем.

Мы все знаем, что президент РФ Владимир Путин своих не бросает, а Сирия для нас осталась как раз именно своею 
Республикой, потому, что после неё война придёт и к нам.

Что касается готовности российской армии к войне, то раз президент РФ так оценивает, сложно с ним спорить. Где-то, 
готовы, а где-то, ещё нужно будет напрячься.

Вот здесь, как раз и нужны были настоящие российские частные военные компании, которым потом предстоит участвовать 
в локализации вооруженного конфликта.

Кирилл Мямлин, публицист:

Конечно, ребятам на Ближнем Востоке, с развалом СССР оставленным один на один с реалиями западного глобализма 
очень бы хотелось, чтобы Путин "показал им кузькину мать", но всё это "фантазии аль-Веснухина". Или ливанцы обладают 
мощной системой международного перехвата и декодирования информации, идущей по защищенным системам 
межправительственной связи. В чём я очень сомневаюсь. Кроме того, Путин не самоубийца, чтобы объявлять войну 
стране, входящей в НАТО. Мы сейчас и эмбарго на ввоз ГМО-помидоров объявить не можем, а тут война ради Сирии, в 
которой у нашей элиты даже дач нет.

 Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

По сути, то если бы это было серьёзно, то и все мировые СМИ говорили бы об этом. Чего, однако, не происходит. Турция - 
член НАТО и угрозы по отношении Турции способны разжечь энтузиазм этого военного союза, который давно ищет, чем бы 
заняться. В Турции и без прямых угроз Путина понимают, что главные сторонники Асада Россия (и Иран)  и есть их главные 
поставщики энергоресурсов, а  потому возможны сложности. Я думаю, это и сдерживало турок от военной интервенции в 
Сирии. А сейчас и режима Асада больше нет. Они превратились в одну из милиций, воюющих бесконечную гражданскую 
войну. Любое военное вмешательство может лишь усугубить ситуацию.

Вместе с тем, кроме прямого военного вмешательства, у Турции есть множество до сих пор, неиспользованных 
возможностей, как создание защищённого тыла и стратегической глубины для повстанческих сил на турецкой территории, 
более активная поддержка сирийской оппозиции оружием, снятие суровых ограничений с деятельности повстанческих 
эмиссаров в лагерях беженцев на сирийской территории и т.д. Если повстанцы получат в свои руки около 500 портативных 
противовоздушных ракет и около 1000 ручных портативных гранатометов, то это за несколько месяцев может решить исход 
боевых действий в их пользу, если не победить силы Асада, то загнать в алавитские анклавы. Проблема в самой сирийской 
вооружённой оппозиции, которой далеко до единства. 
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Андрей Давыдов, журналист:

Хотя это и звучит экстремально, очень похоже на правду. Какой смысл фабриковать такой диалог?  Только в качестве 
неважной сенсации. Но в таком случае обычно они выглядят куда более цветасто с расчётом на публику. А здесь 
стилистика суха, а интонации очень близки к путинским...

 Юрий Юрьев, политконструктор:

Путин мог сказать всё перечисленное, поскольку он уже говорил подобное в прямых эфирах. Но с таким, же успехом он мог 
этого не говорить и это могли сказать за него в его, дескать, стиле. Остаётся лишь  шутить, что поскольку Эрдоган в 
последние недели не жевал галстук, то вероятно, что Путин этого не говорил. Но поскольку ракетные комплексы С-400 
будут разворачиваться на юге России - Путин мог сказать нечто подобное. Есть смысл подождать, пока не появится более 
осязаемых подтверждений, чем текст, похожий на стилистику Путина.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, мог: человек, который во время службы своей в Германии мог выйти навстречу  разъярённой толпе и сказать: «Если вы 
не остановитесь, я буду стрелять, а последний патрон  оставлю для себя!», вполне мог сказать Эрдогану «Появление 
первого же турецкого солдата в Сирии будет оценено Москвой, как объявление войны…». И потом, давно уже было 
понятно, что если разговор Путина с Эрдоганом состоится, то Путин будет не просто переливать из пустого в порожнее, а 
постарается как-то разрулить  турецко-сирийский конфликт. Так что сказать Путин мог. А вот сказал  ли он это на самом 
деле – пока точно неизвестно: будущее покажет.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

У Путина есть весомые аргументы, чтобы жестко разговаривать с турецким премьером по вопросу Сирии, и утечка 
возможного диалога Путина и Эрдогана весьма не случайна, во всяком случае ситуация уже не позволяет вести куртуазные 
беседы с полунамёками.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30461.html

Дочь президента Узбекистана могут допросить в Швейцарии
Власти Швейцарии в рамках проводимого расследования об отмывании денег направили письменный запрос дочери 
президента Узбекистана Ислама Каримова - Гульнаре Каримовой, сообщает российское интернет-издание CNews. По 
его сведениям, в запросе содержится 54 пункта. Если ответы на них не устроят швейцарские власти, Каримова будет 
вызвана на допрос в Швейцарию.

Поводом для расследования стал арест крупной суммы на счетах в швейцарских банках и задержание двух граждан 
Узбекистана, которым принадлежали эти счета. Параллельно в Швеции стало известно об «откате», заплаченном местной 
компанией TeliaSonera за покупку узбекского сотового оператора. Следователи обеих стран считают, что к преступлениям 
может быть причастна старшая дочь президента Узбекистана, её связь с одним из задержанных в Швейцарии 
подтверждена документально.

Источник CNews, считает, что в огласке виновата сама Каримова, которая рассорилась с одним из фигурантов 
расследования Бекзодом Ахмедовым, многолетним руководителем «МТС-Узбекистан», который в июне 2012 года 
неожиданно покинул страну. Возможно, он попытался воспользоваться счетами фирмы Takilant, получившей взятку от 
шведов, поскольку числился её владельцем.

«Гульнара Каримова попыталась решить вопрос привычным для неё силовым давлением и объявила беглого менеджера в 
международный розыск по линии «Интерпола», тем самым загнав себя в ловушку, - объясняет произошедшее источник 
CNews. - Узнав об этом, швейцарские правоохранительные органы заблокировали счета, к которым Ахмедов имел доступ, и 
арестовали финансовых поверенных Каримовой. Затем всплыли факты и относительно её сделки с TeliaSonera». После 
этого, считает источник, Гульнара Каримова «пришла в ярость» и разрушила узбекский бизнес МТС.

Как сообщало ранее ИА     REX  , расследование началось ещё в июле, когда на счетах в швейцарских банках было 
заморожено 600 млн франков (640 млн долларов), предположительно принадлежащих дочери узбекского лидера. В 
сентябре шведское телевидение показало документальный фильм об афере, с помощью которой оффшорная компания 
Takilant получила крупную взятку от шведско-финской фирмы TeliaSonera, купившей акции узбекского сотового оператора, 
предварительно обесцененные усилиями узбекских властей. Следствие пришло к выводу, что эти дела связаны между 
собой, а нити расследования ведут к Гульнаре Каримовой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30462.html
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В российском обществе усиливается недоверие к власти: данные 
«Центра стратегических разработок»
Осеннее исследование Фонда «Центр стратегических разработок» показало, что население страны устало от политики, 
и всё сильнее испытывает недоверие как к власти, так и к оппозиции. Об этом заявил президент Фонда «Центр 
стратегических разработок» Михаил Дмитриев 24 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Политические 
настроения российского общества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы планировали наше исследование как пилотное. Оно небольшое по сравнению с нашим весенним исследовательским 
проектом. Было задействовано 19 фокус-групп, и мы не планировали публиковать доклады. Изначально планировалось 
исследовать, почему за лето опустились рейтинги доверия — прежде всего, рейтинги доверия к президенту России 
Владимиру Путину. Это было предсказано в нашем весеннем докладе. Мы понимали, что временное повышение рейтинга 
не соответствует реальным политическим настроения. Мы сформулировали прогноз по падению рейтинга, но то, что 
мы наблюдали до октября — это очень быстрое падение по крутизне и глубине это падение — самое резкое даже 
по сравнению с 2011 годом, когда аналогичная дистанция была пройдена, а сейчас это произошло в 4 месяца. Проблемой 
было понять, почему произошли такие резкие изменения. В этот раз мы дополнили стандартные социсследования 
методиками психологического тестирования. Это был экспериментальный прогон на материалах 7 фокус-групп. К нашему 
удивлению, эти методы дали хороший результат. Они показали удивительно чёткую корреспонденцию с результатами 
предвыборных кампаний. По этой причине мы приняли решение подготовить новый доклад, ибо первичные данные важны. 
Важно максимально оперативно представить обществу, как оно само меняет взгляды на российскую политику», — 
подчеркнул социолог.

По его словам, россияне уверены, что президент России Владимир Путин «с нуля» должен доказывать свою 
состоятельность: «Наблюдается ухудшение отношения ко всему, что связано с политикой. Это связано с дальнейшими 
новыми проявлениями ухудшения отношения к президенту России Владимиру Путину, премьер-министру Дмитрию 
Медведеву и „Единой России“, но то же самое наблюдается в отношении институтов власти, оппозиционным партиям, 
оппозиционным лидерам. Меньше всего изменений мы наблюдали в Москве. Наиболее заметные изменения — это 
отчуждённость к Путину. Но в отношении остального населения сдвиги гораздо серьёзнее. Везде люди стали забывать 
былые заслуги действующего президента. Ещё весной много говорилось о его былых заслугах, о безальтернативности, 
и заслуги его вспоминались как политические ритуалы. Возникает впечатление, что люди полагают, что Путин с нуля 
должен доказывать свою состоятельность, выполнять свои обещания. Более того, населению, судя по всему, были 
обещаны быстрые результаты, но оно их не видит — зато видит повышение тарифов на ЖКХ, что сказалось на отношении 
к властям. В результате мы сталкиваемся с заявлениями о том, что Путин много обещает и ничего не делает. Это 
переносится на всю власть. Поменялось восприятие пиар-акций Путина: ещё весной такие акции, как доставание со дна 
водоёма амфор воспринималось шутливо-добродушно, хотя не очень серьёзно. Сейчас такие акции воспринимаются 
крайне негативно. Последние 10 лет российское общество претерпело невероятные изменения. Это было самое успешное 
десятилетие за всю историю российского государства, но люди воспринимают текущее положение России крайне негативно 
оценивая все сферы. Это любопытное изменение восприятия».

Напомним, Фонд "Центр стратегических разработок был создан в 1999 году, — в период, когда Владимир Путин впервые 
баллотировался на пост президента. Первоначальной целью ЦСР была разработка долгосрочной стратегии развития 
страны для нового российского Правительства. Основной миссией ЦСР стала разработка в режиме публичного диалога 
экономической политики, нацеленной на успешное развитие в России современных рыночных и правовых институтов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30463.html

Владимир Путин назначил нового постпреда России при НАТО
Президент России Владимир Путин подписал указ о назначении заместителя главы МИД Александра Грушко 
постоянным представителем РФ при НАТО. Об этом 24 октября сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Другим указом глава государства освободил Александра Грушко от обязанностей заместителя министра иностранных дел 
в связи с переходом на другую работу», — говорится в сообщении.

Александр Грушко родился в 1955 году, окончил МГИМО, в МИД работал с 1977 года. В 1995-1996 годах — начальник 
отдела департамента по вопросам безопасности и разоружения, в 1996-2000 годах — глава делегации РФ по вопросам 
военной безопасности и контролю над вооружениями на Венских переговорных форумах, в 2001-2005 годах — 
замдиректора, а затем директор департамента общеевропейского сотрудничества.

До нынешнего назначения Грушко курировал вопросы общеевропейских и евроатлантических организаций в должности 
замминистра иностранных дел.

Напомним, что до конца 2011 года должность постпреда России при НАТО занимал Дмитрий Рогозин. Он оставил пост 
в связи с назначением на должность вице-премьера по вопросам оборонно-промышленного комплекса.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30464.html

Население страны уже списало Медведева со счёта: данные ЦСР
На нынешнего премьер-министра России Дмитрия Медведева списывают всё недовольство последних лет. Об этом 
заявил президент Фонда «Центр стратегических разработок» Михаил Дмитриев 24 октября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Политические настроения российского общества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Если весной отношение к нынешнему премьер-министру Дмитрию Медведеву было неоднозначно-плохим — то есть, того 
негатива, который есть сейчас, не было, — то сейчас преобладает новое мнение: „Не может же президент России 
Владимир Путин ничего не делать 6 лет только потому, что избавил нас от Медведева“. К Медведеву отношение остро-
негативное, на него списывают недовольство последних лет. Более того, население не замечает, что он является премьер-
министром: население как бы полагает, что он уже отстранён от дел. Текущие проблемы переносятся на Путина. 
Изменилось и отношение к „Единой России“. Весной высказывалось менее однозначное мнение, когда встречались люди, 
позитивно оценивающие „Единую Россию“. Сейчас повсеместно распространилось единодушное осуждение. Негативные 
высказывания просто бросаются в глаза», — отметил специалист.

Согласно исследованиям, падает и узнаваемость политиков, не противопоставляющих себя власти: «Мы провели 
исследование потенциальных политических лидеров, не противостоящих власти, и взяли тройку Алексей Кудрин — 
Дмитрий Рогозин — Игорь Шувалов. Мы видим, что снижается уровень узнаваемости политиков, а также есть невысокие 
показатели доверия. В целом, доверяют Кудрину и Рогозину примерно четверть респондентов, а Шувалову, несмотря на его 
высокую публичность — всего 15%. После оценки перечня направлений политики, которые население воспринимает 
положительно и отрицательно. Положительно оценённых направлений политики очень немного — всего 4 характеристики: 
к примеру, первая — забота о материнстве, демографии и материнском капитале, а вторая — способность красиво 
говорить. Отрицательных характеристик оказалось больше: проблемы жилья, правопорядка, доходов, и так далее».

Как ранее сообщало ИА REX, Михаил Дмитриев также заявил о том, что россияне уверены, что президент России 
Владимир Путин «с нуля» должен доказывать свою состоятельность. «Везде люди стали забывать былые заслуги 
действующего президента. Ещё весной много говорилось о его былых заслугах, о безальтернативности, и заслуги его 
вспоминались как политические ритуалы. Возникает впечатление, что люди полагают, что Путин с нуля должен доказывать 
свою состоятельность, выполнять свои обещания», — сказал он.

Напомним также, что Фонд "Центр стратегических разработок был создан в 1999 году, — в период, когда Владимир Путин 
впервые баллотировался на пост президента. Первоначальной целью ЦСР была разработка долгосрочной стратегии 
развития страны для нового российского Правительства. Основной миссией ЦСР стала разработка в режиме публичного 
диалога экономической политики, нацеленной на успешное развитие в России современных рыночных и правовых 
институтов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30465.html

В Борисполе задержали майора Мельниченко
Служба безопасности Украины 24 октября 2012 года, задержала кс-майора управления государственной охраны, 
состоявшего в охране президента Кучмы, Николая Мельниченко, по прибытии в аэропорт Борисполь. По словам 
защитника задержанного Николая Недилько, сообщает Liga, Мельниченко скорее всего повезут в суд для избрания меры 
пресечения сразу после составления процессуальных документов.

в СБУ напомнили, что главным следственным управлением СБ Украины по поручению Генеральной прокуратуры 
расследуется уголовное дело относительно Мельниченко по признакам преступлений, предусмотренных ч. 2 ст. 328 
«разглашение государственной тайны», ч. 1 ст. 358 «подделка документов» и ч.3 ст. 365 «превышение служебных 
полномочий» Уголовного кодекса Украины.

Напомним, что в 2000 году Николай Мельниченко предал огласке аудиозаписи, по его словам, сделанные в кабинете 
президента Украины Леонида Кучмы. За разглашение информации и ведение записей против него было возбуждено 
уголовное дело. В 2011 году Мельниченко был объявлен в розыск. Летом 2012 года экс-майор госохраны был задержан 
в Италии, однако итальянские правоохранители не нашли оснований для его экстрадиции на Украину.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30466.html

ЛДПР предлагает компенсировать недобор в армию «за счёт русских из 
СНГ»
ЛДПР считает необходимым в перспективе отказаться от военной службы по призыву и перейти полностью на контрактную 
систему, либо практиковать добровольный призыв в армию. Об этом 24 заявил лидер партии Владимир Жириновский, 
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передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Недобор можно компенсировать за счёт русских из СНГ. За российский паспорт — он приезжает сюда, один год отслужил, 
и паспорт — для него и всей его семьи. И будет очередь стоять в военкоматы, чтобы призвали в армию. И это будут 
настоящие патриоты», — заявил депутат.

Также, по его словам, фракция предлагает предоставить гражданам России возможность отказаться от призыва на военную 
службу, заплатив в бюджет компенсацию в размере одного миллиона рублей. «Кто не хочет служить — платит миллион 
рублей, и эти деньги пойдут на улучшение быта солдат и офицеров», — сказал Жириновский.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30467.html

Россияне заинтересованы в революционных изменениях, но не намерены 
совершать революцию: данные ЦСР
Невозможность обновления власти вынуждает людей обратить свои взгляды в сторону революционных изменений. 
Об этом заявил президент Фонда «Центр стратегических разработок» Михаил Дмитриев 24 октября в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Политические настроения российского общества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На фоне разочарования властями и на фоне президентских и региональных выборов, население стало проявлять 
повышенный интерес к проведению оппозиционно-революционного изменения власти. Это происходит спонтанно почти 
во всех фокус-группах — при том, что специально подобного вопроса не ставилось, и люди сами выходили на такие 
высказывания. Причём это не эмоциональное, а вполне рациональное рассуждение. Судя по всему, это связано с тем, что 
запрос на обновление власти крайне акцентирован, но люди не видят никакой возможности на обновление власти. Они 
не видят перспектив в плане добровольной смены власти, как это сделал президент России Борис Ельцин в 1999 году. 
Но всё это не означает, что население страны намерено совершить революцию в стране — вовсе нет. При этом 
легитимность такого сценария для населения начинает расти, и это — серьёзный звонок для властей», — подчеркнул 
социолог.

Несмотря на настроения россиян, население всё меньше доверяет оппозиционным партиям и лидерам: «В отношении 
к оппозиции мы не проводили социсследований специально, но общие данные фокус-групп говорят, что отношение 
к оппозиции, оппозиционным партиям и лидерам тоже ухудшаются. Люди воспринимают политику бесперспективно. 
На вопросы об идеальных лидерах и их платформах мы получали совершенно невразумительные ответы — настолько 
невразумительные, что не стали их публиковать».

Как ранее сообщало ИА REX, Михаил Дмитриев также заявил о том, что на нынешнего премьер-министра России Дмитрия 
Медведева списывают всё недовольство последних лет. «Если весной отношение к нынешнему премьер-министру 
Дмитрию Медведеву было неоднозначно-плохим — то есть, того негатива, который есть сейчас, не было, — то сейчас 
преобладает новое мнение: „Не может же президент России Владимир Путин ничего не делать 6 лет только потому, что 
избавил нас от Медведева“. К Медведеву отношение остро-негативное, на него списывают недовольство последних лет. 
Более того, население не замечает, что он является премьер-министром: население как бы полагает, что он уже отстранён 
от дел», — сказал он.

Напомним также, что Фонд "Центр стратегических разработок был создан в 1999 году, — в период, когда Владимир Путин 
впервые баллотировался на пост президента. Первоначальной целью ЦСР была разработка долгосрочной стратегии 
развития страны для нового российского Правительства. Основной миссией ЦСР стала разработка в режиме публичного 
диалога экономической политики, нацеленной на успешное развитие в России современных рыночных и правовых 
институтов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30468.html

Бекман: «Моей семье угрожают расправой, жена получила пулю»
Жена финского правозащитника Йохана Бекмана, который активно защищает Анастасию Завгороднюю (у россиянки в 
Финляндии забрали 4 детей), 24 октября получила по почте пулю и угрозу расправы с семьёй. Как заявил корреспонденту 
ИА     REX   сам Бекман, ему стало известно об этом от финского почтамта, который конфисковал пулю до доставки.

Он также подчеркнул, что член партии «Истинных финнов» Ильпо Хелтимойнен вместе с адвокатом Кари 
Силвенноиненым (известный помощник финских реваншистов), подали в полицию Финляндии иск против него. Они 
требуют наказать правозащитника за «подготовку государственной измены», то есть подготовку вооружённого бунта.

Lappeenrantalainen Ilpo Heltimoinen (ps.) on tänään jättänyt tutkintapyynnön Johan Bäckmanista. Heltimoinen 
pyytää keskusrikospoliisia selvittämään, onko dosentti Bäckman mahdollisesti syyllistynyt valtionpetoksen 
valmisteluun tai muihin rikoslain vastaisiin tekoihin. Heltimoinen on perussuomalaisten valtuustoehdokas. 
Tutkintapyynnön on Heltimoisen puolesta laatinut asianajaja Kari Silvennoinen. Keskusrikospoliisi vahvistaa 
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tutkintapyynnön. Se selvittää lähipäivinä, onko asiassa syytä epäillä rikosta ja aloittaa esitutkinta.

Бекман утверждает, что в Финляндии появился «нездоровый интерес» получить от него список тех русских, которые 
пострадали в Финляндии из-за системы защиты детей, и которые общались с российскими журналистами и также 
с дипломатами.

«Усиливается в Финляндии пропаганда против меня и против российских журналистов, которые общаются со мной. 
Мишенью компромата теперь может стать любой российский журналист, который общается со мной. Финские власти 
требуют публиковать только официальные материалы и мнения чиновников о том, что в системе защиты детей 
в Финляндии всё хорошо», — уточнил правозащитник.

Напомним, ранее Московское бюро по правам человека выступило в защиту Бекмана. «Мы требуем от финских властей 
прекратить травлю Й.Бекмана, незамедлительно принять меры по обеспечению его безопасности, дать ему возможность 
реализовать право на труд. Считаем, что МИД РФ должен безотлагательно выразить свою позицию в связи с ситуацией 
вокруг Й.Бекмана», — заявил директор Московского бюро по правам человека Александр Брод.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30469.html

На Кавказе готовы противодействовать власти: данные ЦСР
В отличие от регионов с преимущественно русским населением, на Северном Кавказе оформились сильные 
оппозиционные движения. Об этом заявил президент Фонда «Центр стратегических разработок» Михаил Дмитриев 
24 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Политические настроения российского общества», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы сопоставили данные респондентов на фоне психологических текстов — когда респондент тестировался на антонимах, 
к примеру, «сильный — слабый», «умный — глупый». Интересно, что в качестве позитивных оценок власти придаются 
оценки сильной, волевой, умной и храброй, в то же время равнодушной, безответственной и непатриотичной. Это странное 
сочетание, оно довольно опасно. По ассоциативным тестам власть выступала в роди «опасного хищника», а население 
в виде животных — «жертв», — отметил он.

По словам Дмитриева, среди русского населения страны наблюдается «депрессивный синдром», при котором люди 
не надеются совершить изменения во власти: «Мы протестировали респондентов на так называемый „депрессивный 
синдром“, результат — 80% среди русского населения. Его особенность в том, что, несмотря на запросы на обновление, 
население ощущает себя беспомощным и неспособным изменить власть ни путём выборов, ни протестов, ни давления. 
В этом плане разговоры о революции являются абстрактными разговорами. Общество не готово совершать 
революционные действия. Когда мы провели подобные исследования среди кавказских респондентов, преимущественно 
дагестанцев, то там обнаружилась проактивная позиция: они не воспринимают себя как жертвы власти, они готовы 
ей противодействовать. Это прекрасно коррелируется с выборами 14 октября, потому что наиболее пассивные избиратели 
проживают в традиционно русскоязычных регионах. На Кавказе в большинстве республик Северного Кавказа явно 
оформились сильные оппозиционные движения, и они получили значительные проценты, вопреки заявлениям 
о манипулировании выборами на Кавказе».

Как ранее сообщало ИА REX, Михаил Дмитриев также заявил о том, что невозможность обновления власти вынуждает 
людей обратить свои взгляды в сторону революционных изменений. «Население стало проявлять повышенный интерес 
к проведению оппозиционно-революционного изменения власти. Это происходит спонтанно почти во всех фокус-группах — 
при том, что специально подобного вопроса не ставилось, и люди сами выходили на такие высказывания. Причём это 
не эмоциональное, а вполне рациональное рассуждение. Судя по всему, это связано с тем, что запрос на обновление 
власти крайне акцентирован, но люди не видят никакой возможности на обновление власти», — сказал он.

Напомним также, что Фонд "Центр стратегических разработок был создан в 1999 году, — в период, когда Владимир Путин 
впервые баллотировался на пост президента. Первоначальной целью ЦСР была разработка долгосрочной стратегии 
развития страны для нового российского Правительства. Основной миссией ЦСР стала разработка в режиме публичного 
диалога экономической политики, нацеленной на успешное развитие в России современных рыночных и правовых 
институтов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30470.html

Что будет с экономикой Греции неизвестно, но её поддержка «уже влетела 
Европе в копеечку»: мнение
За 2,5 года «тройка» кредиторов вложила в Грецию и ее экономику без малого 240 млрд евро, что совершенно 
не помешало её системе оставаться в состоянии стагнации. Госдолг раздут до невероятных размеров, дефицит 
бюджета и не думает снижаться. Сейчас грекам снова удалось успешно завершить переговоры с кредиторами, 
и в Афинах ждут нового транша. Но вряд ли это финал сериала.
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Анна Бодрова, аналитик Инвесткафе:

Обсуждая тему Греции, мировые экономисты бросаются из крайности в крайность — одни считают, что Греция покинет 
состав еврозоны уже в начале 2013 года, другие убеждены, что стране помогут, поддержат и наставят на путь истинный. 
А между тем, лечение в корне больной экономики уже влетело Европе в копеечку — сколько расходов ещё впереди, 
не скажет никто.

Евроскептикам последние статданные по Греции только в радость: госдолг страны пересмотрен на увеличение, до уровня 
165,3% ВВП, дефицит бюджета тоже немаленький — 9,4% ВВП (9,1% ВВП ранее). При этом общий госдолг еврозоны, 
например, составляет сейчас 87,3% (85,4% в 2010 году), а суммарный ВВП вырос на 2,7%. Понятно, что рост экономики 
достигается за счёт финансово ответственных и дисциплинированных государств, и что-то мне подсказывает, что 
с Испанией позже хлопот и тревог будет не меньше, просто лежать они будут в более серьёзной плоскости.

На этой неделе стало известно, что власти Греции всё-таки достигли нужных соглашений с «тройкой» кредиторов, Афины 
предложили удовлетворивший всех вариант экономий еще на 13,5 млрд евро на два ближайших года — а может, кредиторы 
просто устали бодаться с греками и уступили, махнув рукой. В контексте 240 млрд евро потерявшиеся 2,5 млрд — не бог 
весть какая сумма, в конце концов.

И если соглашение финальное и окончательное, то Афины в ближайшее время могут ждать того самого замороженного 
с лета транша в 31 млрд евро — без него в стране денег, как обычно, впритык и хватит их только до конца ноября.

Важно, что внутри самой греческой экономики просветов не видно: ставка безработицы сейчас продолжает расти, хотя 
и остается в пределах 24-25% — каждый четвертый грек официально висит на шее бедствующего государства, какова 
реальная статистика, остается только догадываться — наверняка существенно выше, потому что иностранные компании 
скопом выводят бизнес за пределы Греции, чтобы не пострадать еще больше от местной непредсказуемости: греки, если 
не протестуют, то заняты на митингах — где ж время найти, чтобы еще и работать?

в узкие, очень тесные рамки: пока Афинам выделяются кредиторские деньги, выполнять бюджетные соглашения стране 
придется даже через силу, а любая мера экономии, если она исполняется полноценно, не оставляет шансов даже 
на минимальный рост экономики.

На текущий момент риски для евро/доллара со стороны Греции невелики, но могут расшириться, если возобновятся 
разговоры о вероятном выходе страны из состава еврозоны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30471.html

Госдума лишила депутатских полномочий «единоросса» Кнышова
Госдумы на заседании 24 октября досрочно лишила депутатских полномочий члена «Единой России» Алексея Кнышова. 
За соответствующее постановление проголосовали 317 депутатов, против высказались четверо, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Следственный комитет подозревает Кнышова  в том, что он совмещал депутатские полномочия с предпринимательской 
деятельностью, что запрещено законодательством. По данным следствия, в период с сентября 2010 года по август 2012 
года Кнышов являлся членом совета директоров, учреждённого им в Словакии общества с ограниченной 
ответственностью, а также зарегистрирован в качестве учредителя или соучредителя ещё 12 коммерческих предприятий 
в России.

Комиссия Госдумы по контролю за достоверностью сведений о доходах и имуществе депутатов, рассмотрев материалы, 
предоставленные Следственным комитетом, сочла их недостаточными для вынесения решения и заявила о намерении 
продолжить проверку в отношении депутата. 19 октября Кнышов заявил о решении самостоятельно сложить с себя 
полномочия депутата.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30472.html

Политическая активность церкви вызвала напряжение в обществе: 
данные ЦСР
Согласно социологическим исследованиям, вмешательство церкви в политику страны вызывает всё большее раздражение 
у россиян. Об этом заявил президент Фонда «Центр стратегических разработок» Михаил Дмитриев 24 октября в Москве 
в ходе пресс-конференции на тему «Политические настроения российского общества», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Ещё весной мы установили, что вмешательство церкви в политику не одобряется народом. Но когда мы провели 
нынешние исследования, то выяснили, что население в результате нынешней политической активности церкви разбилось 
на две группы. Фактически эта активность вызвала напряжение в нашем обществе», — подчеркнул социолог.
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По его мнению, данные указывают на то, что политическая роль церкви в стране должна быть сильно ограничена: «Две 
трети респондентов ассоциируют церковь с такими мирными символами, как голубь, солнце и лев, но одна треть 
ассоциировала их с силами, с которыми церковь воспринимали воинствующие атеисты 30-х годов: такие символы, как 
лисы, шакалы, вороны или волки явно не соответствуют позитивному образу восприятия церкви и содержат в себе явный 
заряд агрессии. Это крайне негативный показатель, свидетельствующий о том, что в российском обществе политическая 
роль церкви должна быть сильно ограниченной, и самоограничительная политика церковных деятелей очень существенна 
для дальнейшего развития событий».

Как ранее сообщало ИА REX, Михаил Дмитриев также заявил о том, что среди русского населения страны наблюдается 
«депрессивный синдром», при котором люди не надеются совершить изменения во власти. «Несмотря на запросы 
на обновление, население ощущает себя беспомощным и неспособным изменить власть ни путём выборов, ни протестов, 
ни давления. В этом плане разговоры о революции являются абстрактными разговорами. Общество не готово совершать 
революционные действия», — сказал он.

Напомним также, что Фонд "Центр стратегических разработок был создан в 1999 году, — в период, когда Владимир Путин 
впервые баллотировался на пост президента. Первоначальной целью ЦСР была разработка долгосрочной стратегии 
развития страны для нового российского Правительства. Основной миссией ЦСР стала разработка в режиме публичного 
диалога экономической политики, нацеленной на успешное развитие в России современных рыночных и правовых 
институтов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30473.html

На модернизацию здравоохранения Ставрополья израсходовано 7 млрд. 
рублей
На реализацию программы модернизации здравоохранения Ставропольского края 2011-2012 гг. по состоянию на 1 октября 
2012 года израсходовано 7077 млн. рублей. Такими данными располагает ГБУЗ «Медицинский информационно-аналитиче-
ский центр», сообщили корреспонденту ИА     REX   в краевом министерстве здравоохранения. В целом на реализацию 
краевой программы модернизации здравоохранения предусмотрены средства в сумме 9943,1 млн. рублей.

Из общей суммы израсходованных средств на выполнение в 2011-2012 годах мероприятий по укреплению материально-
технической базы медучреждений затрачено 2786 млн. рублей. На эти цели всего предусмотрено 4060 млн. рублей, в том 
числе: на проведение капитального ремонта зданий и сооружений — 2052,1 млн. рублей, на оснащение оборудованием — 
2007,9 млн. рублей.

На внедрение современных информационных технологий предусмотрено 381,3 млн. рублей. В настоящее время 
подготовлена и подана в комитет Ставропольского края по государственному заказу конкурсная документация для 
реализации в сфере здравоохранения края второго этапа единой государственной информационной системы.

На внедрение стандартов медицинской помощи и повышение доступности амбулаторной медицинской помощи, в том 
числе предоставляемой врачами-специалистами, в 2011-2012 годах запланировано израсходовать 5501,8 млн. рублей. 
К 1 октября на эти цели израсходовано 4106,4 млн. рублей, или 75% от плана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30474.html

Минздрав Ставрополья принимает меры по освоению средств на 
модернизацию краевой детской больницы
Министерство здравоохранения Ставропольского края принимает меры по освоению до нового года средств 
на модернизацию краевой детской больницы и медучреждений города Невинномысска. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в краевом Минздраве, этот вопрос обсуждался 23 октября на ведомственном совещании. По словам главного 
врача краевой детской больницы Игоря Анисимова, экстренные меры, предпринятые в том числе и при активном участии 
Минздрава края, позволили ускорить освоение выделенных на модернизацию больницы средств. Так, выделенные 
на капитальный ремонт зданий и сооружений средства освоены на 21,4%. Однако упущенное время навёрстывается 
сегодня такими темпами, что появилась реальная возможность освоить до конца текущего года все выделенные в рамках 
программы финансовые ресурсы.

Показатель освоения средств на капремонт постоянно увеличивается сразу на суммы до 10 миллионов рублей. Позитивная 
динамика наметилась в судебных разбирательствах больницы по поводу поставок оборудования. Обнадёживают 
результаты работы по внедрению стандартов медицинской помощи и повышению доступности амбулаторной медицинской 
помощи, в том числе предоставляемой врачами-специалистами.

Решить проблемы смогли и медики медицинских учреждений города Невинномысск. По словам начальника отдела 
администрации Невинномысска Александра Бровкина, на сегодняшний день в медучреждениях сложилась благополучная 
ситуация с освоением средств на модернизацию. Все существующие до недавнего времени проблемы удалось решить при 
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надлежащей организации работы.

Как подчеркнул министр здравоохранения Ставропольского края Виктор Мажаров, полное и в срок освоение выделенных 
в рамках программы модернизации средств — задача, решаемая для каждого участника программы, включая и тех, что 
оказались в аутсайдерах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30475.html

Путин решил вернуть звание «Заслуженный изобретатель России»
Президент России Владимир Путин намерен подписать указ о возвращении почётного звания «Заслуженный изобретатель 
РФ». Об этом он сообщил 24 октября на заседании совета по модернизации экономики и инновационному развитию, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Раньше, ещё в прежние времена, было такое почётное звание — „Заслуженный изобретатель Российской Федерации“. 
Сегодня будет подписан указ, который вернёт это почётное звание. Надеюсь, что это тоже будет дополнительным 
моральным стимулом для работы на направлении, которое мы сегодня будем рассматривать», — сказал Путин.

24 октября глава государства провёл первое заседание созданного в июне этого года Совета при президенте 
по модернизации экономики и инновационному развитию России.

На заседании обсуждались, в частности, вопросы развития индустрии композитных материалов для повышения 
конкурентоспособности гражданских секторов экономики, формирования правовых механизмов коммерциализации 
результатов интеллектуальной деятельности, а также проблема улучшения условий ведения бизнеса в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30476.html

Полтавченко умудрился затронуть по-настоящему болезненную тему: 
мнение
На днях в Интернете появилась видеозапись выступления болельщиков «Зенита» на матче с командой "Кубань" в Санкт-
Петербурге. На ней фанаты "Зенита" около минуты поют фразу "губернатор-жлоб". Напомним, ранее губернатор Георгий 
Полтавченко заявил, что возбужден "откровенным жлобством" петербуржцев, которые провожали кортеж премьер-
министра Дмитрия Медведева неприличными жестами.

Кроме того, болельщики проскандировали кричалку: «Продай дачу - построй стадион». Таким образом они отреагировали 
на слова Полтавченко, который не исключил, что власти города могут обратиться к горожанам, в первую очередь к 
болельщикам, с просьбой на добровольных началах принять участие в достройке стадиона «Зенит-Арена». Сроки 
окончания строительства объекта и его стоимость неоднократно менялись.

Евгений Ланкин, политолог:

Противостояние петербуржцев и назначенных губернаторов - история давняя. Просто сейчас Полтавченко умудрился 
затронуть по-настоящему болезненную тему - статус культурной столицы страны. Если его предшественница Валентина 
Матвеенко хотя бы пыталась заигрывать с горожанами на этом поле (многочисленные плакаты и пиар-акции ее времен 
поддерживали уверенность жителей в том, что хотя бы на этом фронте они особенные), то новичок сразу пошел на 
конфликт. 

А сама ситуация, вокруг которой закрутился скандал, проста. По поводу приезда премьера перекрыли улицы. Для 
исторической части Питера (а она по сути - весь центр) это равносильно транспортному коллапсу. Реакция людей на 
подобные обстоятельства вполне понятна. Не очень понятна реакция губернатора. С точки зрения разумного PR в этой 
ситуации проще было бы вообще замолчать и спустить на тормозах. Но нынешние чиновники высшего звена в принципе не 
готовы к подобным конфликтам. Что бы не случилось, они умудряются всегда идти на обострение. Тут, как мне кажется, 
виноваты настрой "я начальник - ты дурак" и элементарная нехватка в структурах администраций настоящих специалистов 
по связям с общественностью.

Вообще в Питере ситуация несколько странная. С одной стороны чиновники и депутатский корпус пытаются не просто 
прогибаться под основные тренды федеральной власти, но и быть своеобразным локомотивом. С другой стороны у города 
всегда был и до сих пор остается статус самого открытого и свободолюбивого (та самая культурная столица) и жители явно 
не хотят от него отказываться. Так что конфликты между петербуржцами и назначенными чиновниками будут продолжаться 
и дальше. Предпосылок к примирению нет никаких.

И участие в конфликте именно болельщиков "Зенита" очень показательно. Они становятся своеобразным рупором масс. Не 
потому что популярны и многочисленны (сами петербуржцы их не особо любят - болельщики как были, так и остаются 
маргиналами право-радикального толка), а потому что скандирование на стадионе - это один из немногих доступных 
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горожанам способов громко и доступно для власти выразить своё мнение. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30477.html

Партия Кличко в Верховной Раде Украины присоединится к оппозиции - 
быть третьей силой не получится: мнение
Партия Виталия Кличко «Удар» отказалась подписать соглашение о создании будущей демократической коалиции 
в Верховной Раде Украины в связи с предвыборной стратегией, разработанной в штабах. Такое мнение высказал 
в комментарии корреспонденту ИА     REX   депутат Киевского городского совета, кандидат в народные депутаты Украины 
по одномандатному избирательному округу № 217 в Киеве от Объединённой оппозиции «Родина» Александр Бригинец.

В тоже время политик, считает, что соглашение с партией «Удар» будет подписано уже после выборов в Верховную Раду.

«На данный момент я понимаю, что отказ Кличко открыто заявлять о единстве с объединённой оппозицией продиктован 
не его лично позицией, а предвыборной стратегией, разработанной и утверждённой в штабах. По мнению 
их политтехнологов, за Виталия Кличко — выдающегося спортсмена, проголосуют те избиратели, которые готовы 
голосовать просто из симпатии», — отметил Александр Бригинец.

В тоже время, он не исключил, что партию Кличко может не устраивать какой-то конкретный пункт, который содержится 
в соглашении, предложенном «Родиной». «Но в этом случае, он должен был сказать, что именно его не устраивает, 
предложить альтернативу, а не просто отказаться».

Александр Бригинец считает, что после выборов депутаты от партии «Удар» поймут, что оставаться в стороне 
от противостояния власти и оппозиции у них не получится и приемлемый вариант догвоора о демократической коалиции 
будет выработан.

Напомним, что парламентские выборы на Украине пройдут в ближайшее воскресенье — 28 октября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30478.html

Президент Казахстана Назарбаев решил увековечить себя при жизни
В Казахстане 29 ноября состоятся первые «Назарбаевские чтения». Об этом на брифинге в Министерстве образования 
и науки Казахстана сообщила официальный представитель ведомства Асель Капалова, передает Tengrinews.kz. 1 декабря 
впервые будет праздноваться новый государственный праздник: День Первого Президента Казахстана.

«29 ноября 2012 года министерство образования и науки Республики Казахстан и государственное учреждение «Назарбаев 
центр» проводят международный форум «Первые Назарбаевские чтения «Новый Казахстан в новом мире», — сообщила 
Капалова.

Как отметила чиновница, Казахстану есть чем похвастаться: он занимает прочные позиции на мировой арене, республика 
является участником ряда важнейших международных проектов, в стране построена успешная современная экономика, 
основанная на рыночных принципах и названная в мире «Моделью Назарбаева».

«По темпам развития экономики Казахстан вошёл в тройку самых динамично развивающихся государств планеты. Эти 
и многие другие успехи Казахстана неразрывно связаны с именем первого президента Республики Казахстан», — 
подчеркнула она. Целью «Назарбаевских чтений» станет всестороннее изучение исторической роли Нурсултана 
Назарбаева в становлении независимого государства и укреплении его позиций в мире.

Чтения пройдут накануне нового государственного праздника — Дня первого президента Казахстана, который будет 
отмечаться 1 декабря. Как сообщает Tengrinews.kz со ссылкой на пресс-службу столицы Казахстана, «Астана погрузится 
в феерию праздничных мероприятий». На этот день запланированы спектакли, конкурсы талантов, спортивные 
соревнования, выступления акынов (народных певцов), тематические выставки и многое другое. В связи с празднованием 
Дня первого президента также проходит конкурс сочинений на тему «Астана и Президент» среди учащихся школ города.

Интернет-портал «Республика» напоминает в этой связи слова сенатора Гарифоллы Есима, который, отвечая на вопрос 
«Не считает ли он, что в настоящее время в Казахстане уже достаточно событий и объектов, которые связаны с именем 
Нурсултана Назарбаева, и рассматривал ли сенат этическую сторону, принимая закон о Первом Президенте?», сказал так: 
«Чересчур Назарбаева много не бывает, как не бывает чересчур много воздуха».

Издание напоминает, что несколько дней назад Нурсултан Назарбаев утвердил ещё один праздник — День защитника 
Отечества (7 мая), который совпал с днём рождения его старшей дочери Дариги. А день рождения самого президента 
(6 июля) приходится на День столицы. «Республика» также отмечает, что 1 декабря является Всемирным днём борьбы 
со СПИДом, и бурное веселье в честь первого президента Казахстана будет выглядеть не вполне уместно в глазах 
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мирового сообщества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30479.html

Путин призывает закрепить положительный тренд по условиям для 
бизнеса в России
Положительный тренд по условиям для бизнеса в России, который отмечен в ежегодном рейтинге Всемирного банка, 
необходимо закрепить. Об этом заявил президент Владимир Путин на первом заседании совета по модернизации 
экономики и инновационному развитию России, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Вчера был опубликован очередной рейтинг Всемирного банка по условиям ведения бизнеса: Россия поднялась на восемь 
позиций — со 120 на 112 место. Пока невесть что, но всё-таки это тренд положительный, надо его закреплять», — сказал 
глава государства.

По его словам, особенно внушительное движение Россия продемонстрировала по таким позициям, как «удобство 
налогового администрирования» и «условия для начала бизнеса». «Что касается удобства налогового администрирования, 
мы здесь, по-моему, даже обошли такие страны, как США», — сказал Путин.

Он добавил, что в новом рейтинге «ещё не учтены результаты работы по „дорожным картам“, направленным на улучшение 
инвестклимата».

«Прогресс, достигнутый по отдельным направлениям, показывает, что задача качественного улучшения деловой среды 
вполне выполнима. Главное — действовать комплексно и последовательно», — заявил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30480.html

Путин: Развитие композитной отрасли необходимо для 
конкурентоспособности страны
Без развития индустрии композитных материалов Россия рискует потерять конкурентоспособность многих отраслей 
экономики. Об этом заявил президент Владимир Путин на первом заседании совета по модернизации экономики 
и инновационному развитию России, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, композиционные материалы сегодня «востребованы практически везде: от бытового строительства, 
жилищного строительства до производства военной техники». «Считаю, что без развития этого сектора мы рискуем 
потерять конкурентоспособность многих наших отраслей. Это именно то направление, где мы можем значительно 
продвинуться вперёд», — сказал глава государства.

Путин отметил, что российская композитная отрасль в настоящее время проходит этап становления, но в советские 
времена она занимала третье место в мире после США и Японии. «На долю России сейчас приходится 0,3-0,5% на рынке. 
Просто удивительно, как это всё быстро было растащено и развалилось», — сказал он.

Президент признал, что в стране на сегодняшний день «недостаточно отечественного оборудования для производства 
композитов, современных полигонов для их испытаний, а нормативная база по стандартам таких материалов требует 
существенной доработки».

Он отметил, что необходимо создавать межотраслевые инжиниринговые центры, готовить специалистов для этой сферы. 
«Считаю, что государство могло бы стимулировать спрос на эти материалы. Более того, без стимулирования спроса 
частные компании в эту отрасль просто не придут, все будут ковыряться в нефти, газе и металлах, пойдут туда, где 
прибыль приличная», — заявил Путин.

В то же время он подчеркнул, что одного государственного финансирования «всегда будет недостаточно». Стимулировать 
отрасль, по мнению президента, нужно «в том числе через широкое использование контрактов жизненного цикла».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30481.html

Нельзя «садиться с чёртом щи хлебать»: Сандра Новикова об 
откровениях Лукашенко
Журналист и блогер, эксперт ИА     REX   Сандра Новикова прокомментировала интервью президента Белоруссии 
Александра Лукашенко британским СМИ.
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Я обычно согласна с Александром Лукашенко — он бьёт не в бровь, а в глаз, и режет правду-матку. Однако есть нюансы. 
Например.

«Белоруссия может стать членом „евросообщества“ при условии сохранения её суверенитета и отказа от обвинений 
в диктатуре...». Что здесь имеется в виду? Батька собрался в Евросоюз? Ну-ну: наплачемся мы ещё с этим засидевшимся 
Александром Григорьевичем. И что такое сохранение суверенитета? Страны Евросоюза уже не суверенные государства, 
а в дальнейшем, по мере превращения Европы в единую державу, лишатся своего суверенитета полностью. Да и вообще, 
я разговоры о всех этих суверенитетах и независимостях не люблю.

Точно так же я не люблю разговоры о «части Европы и центре Европы». Поэтому, услышав от Батьки слова «мы — часть 
Европы, притом центр, сердце Европы», я сразу вспомнила наших свидомых граждан, утверждающих, что центр Европы 
находится на Украине. Так что надо бы свидомым украинским и белорусским гражданам определится, где он, тот центр. 
Я же лично давно определилась и считаю, что политическая граница Европы проходит примерно по Карпатским горам, что 
лучше быть первым в Третьем Риме, чем пятьдесят первым в Риме, а себя идентифицирую как евразийку.

Чрезвычайно интересна также информация о разговоре Лукашенко с Муамаром Каддафи. Из этого разговора всем 
«последним диктаторам» необходимо извлечь важный урок — не заключайте мировой с Западом, как это сделал 
Каддафи — нельзя «садиться с чёртом щи хлебать», у него всегда ложка длиннее.

Со всем остальным, высказанным Батькой, я в принципе согласна.

ИА REX: Кто заставит Запад отвечать за свои поступки?

Всё остальное человечество заставит, все те миллиарды, которых доит «золотой миллиард» — Запад. Но для этого во всём 
остальном мире должно возникнуть несколько полюсов, центров силы, способных противостоять Западу. Тот полюс, 
который создаётся сейчас на наших глазах, и который мы условно называем «русским миром», и возглавит борьбу всех 
людей доброй воли против либерально-сатанинской западной цивилизации: ведь именно Россия всегда обламывала зубы 
всем «цивилизаторам и евроинтеграторам» с Запада.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30482.html

В Татарстане уничтожены подозреваемые в покушении на муфтия
В Казани в ходе спецоперации 24 октября уничтожены подозреваемые по делу о покушении на муфтия Татарстана 
и убийстве его помощника. Об этом сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ходе организованных следственных действий и оперативно-розыскных мероприятий, проведённых следователями 
следственного управления СКР по Республике Татарстан и сотрудниками республиканского УФСБ и МВД, установлено 
местонахождение разыскиваемых обвиняемых по уголовному делу. При попытке силами спецподразделения 
республиканского УФСБ задержать предполагаемых лиц последние оказали сопротивление и привели в действие взрывное 
устройство, предположительно, гранату», — говорится в сообщении.

В результате взрыва один из сотрудников республиканского УФСБ погиб, после чего было принято решение о начале 
штурма квартиры, где находились обвиняемые. В ходе штурма преступники были уничтожены.

«В настоящее время в квартире, где скрывались разыскиваемые лица, работают саперы, чтобы обеспечить возможность 
безопасной работы следственно-оперативной группы на месте происшествия», — отмечают в Следственном комитете.

Напомним, покушение на религиозных деятелей Татарстана было совершено 19 июля в Казани. Начальник учебного 
отдела духовного управления мусульман республики Валиулла Якупов был смертельно ранен несколькими выстрелами 
в подъезде своего дома. Одновременно в другой части города был взорван автомобиль, за рулём которого находился 
муфтий Илдус Файзов. Последний был госпитализирован с телесными повреждениями различной степени тяжести.

По данным фактам были возбуждены дела по статьям «Убийство» и «Покушение на убийство», которые затем были 
объединены в одно производство. Кроме того, следственные органы дополнительно квалифицировали действия 
неустановленных лиц, совершивших подрыв автомобиля муфтия по статье «Террористический акт, повлёкший 
причинение значительного имущественного ущерба».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30483.html

МИД Финляндии отрицает российское гражданство Антона Салонена и 
обвиняет Россию в «произволе»: Йохан Бекман
Финский МИД официально отрицает гражданство РФ Антона Салонена, требует полную изоляцию Риммы Салонен 
от своего сына и обвиняет Россию в системных правонарушениях и нарушениях международных конвенции в деле 
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Салонен. Об этом говорится в официальном ответе ведомства на иск Салонен в городской суд г. Вантаа против бывшего 
консула Симо Пиетиляйнена и финского государства, сообщил корреспонденту ИА     REX   24 октября правозащитник Йохан 
Бекман.

Салонен требует наказание для Пиетиляйнена за то, что тот в багажнике финской дипломатической машины незаконно 
вывез её сына из России в Финляндию.

«Ответ финского МИДа на иск Риммы Салонен крайне интересный: финский МИД отрицает наличие у Р. Салонен любого 
права на сына, несмотря на то, что её не лишали родительских прав. Сын имеет гражданство РФ, его незаконно вывезли 
из России», — уточнил Бекман.

Сама Римма Салонен пояснила: «Из сообщения следует, что как бывший консул Пиетиляйнен, так и финское государство 
считают, что я не могу предъявлять никаких претензий по поводу контрабанды моего ребёнка, так как я якобы не имею 
к моему сыну никакого отношения: они ведь незаконно, без какого-либо уведомления и без моего/моего адвоката 
присутствия в 2008 году, лишили меня родительских прав, даже не сообщив о решении. Теперь финское государство 
утверждает, что я не имею никаких прав на ребёнка, и они могут с ним делать всё, что захотят».

Бекман добавил, что финский МИД не только отрицает гражданство Антона Салонена, но обвиняет Россию в «произволе» 
в деле Салонен, системных нарушении своих законов и международных соглашении.

В ответе финского МИДа сказано, что Антон Салонен является «полностью финским мальчиком».

Финский правозащитник и бывший дипломат Яли Райта, который долгие годы изучал проблемы ювенальной юстиции 
Финляндии, считает, что мальчик после похищения в России стал заложником: «Финское государство в деле Салонен 
системно совершает тяжкие уголовные преступления. Заложничество Антона в генконсульстве Финляндии в Питере надо 
было рассматривать и решать в рамках международного соглашения». По его мнению, финские власти шантажировали 
Россию с помощью сына. Райта предлагает обратиться с делом против Финляндии в международный уголовный суд 
в Гааге.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30484.html

МВД: Средняя взятка в России составляет 60 тысяч рублей
Сумма средней взятки по России сегодня составляет 60 тысяч рублей, а средняя взятка по экономическим преступлениям 
превышает миллион рублей. Об этом 24 октября заявил журналистам замначальника Главного управления экономической 
безопасности и противодействия коррупции (ГУЭБиПК) МВД России Сергей Солопов.

По его словам, сотрудники управления за девять месяцев текущего года выявили более 45 тысяч преступлений 
коррупционной направленности, общая сумма ущерба от которых превысила 14 млрд рублей. За совершение 
коррупционных преступлений с начала года к уголовной ответственности привлечены порядка 8 тысяч должностных лиц.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30485.html

Путин: Россия продолжит оказывать поддержку Южной Осетии
Россия продолжит оказывать Южной Осетии помощь в укреплении её государственности, решении экономических 
и социальных проблем. Об этом заявил президент России Владимир Путин по итогам переговоров с главой Южной 
Осетии Леонидом Тибиловым, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ходе беседы мы обсудили практически все аспекты российско-югоосетинских отношений. И сразу подчеркну: Россия 
намерена и в дальнейшем оказывать Южной Осетии необходимую поддержку в укреплении её государственности, 
в решении важнейших экономических и социальных проблем», — сказал Путин.

По его словам, Россия будет содействовать созданию условий для повышения уровня жизни в Южной Осетии «через 
открытие новых рабочих мест и возрождение инфраструктуры республики». «Для нас это вопрос принципиальный, имею 
в виду, что почти 80% населения, проживающего в стране, имеют двойное гражданство, в том числе и российское», — 
заявил президент.

Он также отметил, что социальный блок вопросов — в первую очередь, образование, здравоохранение, пенсионное 
обслуживание — требует осуществления совместных действий. «Мы говорили об этом довольно подробно, наметили 
определённые планы совместной работы», — сказал Путин.

Отдельное внимание на переговорах, по его словам, было уделено «вопросам обеспечения региональной безопасности 
и стабильности».
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Президент Южной Осетии, со своей стороны, рассказал, что в ходе встречи стороны «очень тщательно разобрали вопрос 
инвестиционной программы, куда вошли вопросы развития республики». «Мы договорились о том, что в 2013-2015 годах 
эта инвестиционная программа будет реализована», — сказал Тибилов.

Глава республики также пригласил своего российского коллегу посетить Южную Осетию. «Просим вас в ближайшее время 
посмотреть, как живет наш народ, хотя информации у вас много, и посмотреть на те сдвиги, которые делает новое 
руководство республики», — сказал он.

По словам Тибилова, визит Путина в Южную Осетию «был бы явлением, которое сравнить ни с чем было бы невозможно».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30486.html

Управление делами Воронежской области не платит по госконтракту
Управление делами Воронежской области, выступившее заказчиком, и от имени Воронежской области заключившее в 
марте 2012 года государственный контракт на оказание услуг  информационного агентства с ООО Издательский Дом 
«Регнум», своевременно не производит оплату предоставленных исполнителем в рамках договора услуг.

Законом установлено, что государственный контракт должен исполняться всеми сторонами, однако оплаты 
за выполненные работы нет. Данный контракт финансируется за счёт областного бюджета. Согласно пункта 2.3. 
государственного контракта, оплата услуг производится в рублях путём перечисления заказчиком денежных средств 
на расчетный счёт исполнителя в течение 20 (двадцати) банковских дней с даты представления исполнителем счёта, счёта-
фактуры и подписанного сторонами акта об оказанных услугах при наличии бюджетного финансирования.

Документы о выполненных работах своевременно направляются заказчику, уведомлений об отказе принять от исполнителя 
оказанные услуги по акту об оказанных услугах в ООО Издательский Дом «Регнум» не поступало. Исполнитель 
неоднократно обращался в Управление делами Воронежской области за разъяснениями по факту уклонения заказчика 
от исполнения условий государственного контракта. В ответ в адрес ООО Издательский Дом «Регнум» в августе 2012 года 
поступила претензия о выполнении условий государственного контракта, в которой подтверждается, что исполнитель 
предоставляет интерактивные ссылки на материалы, размещённые в ленте. Там же указано: «Информация об исполнении 
остальных требований технического задания Государственного контракта в управлении делами Воронежской области 
отсутствует, доступ к электронному банку не предоставлен».

15 августа ООО Издательский Дом «Регнум» направило ответ на претензию. В ней, в частности, уточняется, что все 
опубликованные в рамках контракта материалы ретранслируются по другим продуктам агентства, а именно: 
на тематический сайт pda.iarex.ru, в ежедневный информационный бюллетень, который доступен по адресу 
http://www.iarex.ru/newsletter, на сайт http://ridr.ru, и кроме того, осуществляется ежедневная рассылка по подписчикам. 
О том, что доступ к электронному банку данных агентства по адресу http://www.iarex.ru осуществляется без пароля, 
заказчику сообщалось в информационном письме №16 от 19 апреля 2012 года на имя заместителя руководителя 
управления по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области, начальнику 
отдела массовых коммуникаций Лисаневичу Петру Евгеньевичу.

Добавим, по состоянию на 23 октября заказчик не погасил долги по счетам перед исполнителем. Для своевременного 
решения вопроса представители Управления делами Воронежской области в ООО Издательский Дом «Регнум» также 
не обращались.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30487.html

«Мирный Нобель» как «мирный динамит»: Валерий Расторгуев
Альфред Нобель, как знали все «дореформенные» школьники России, которые что-то ещё знали, известен тем, что внёс 
свой заметный вклад в развитие дореволюционной российской промышленности, создал динамит для войны и премию для 
мира. Каким-то образом в его сознании два последних достижения органично соединялись и даже дополняли друг друга. 
Известно его афористичное высказывание: «Мне бы хотелось изобрести вещество или машину, обладающие такой 
разрушительной мощностью, чтобы всякая война вообще стала невозможной»... К сожалению, новая премия мира, 
учреждённая когда-то Нобелем-меценатом под влиянием его подруги, погруженной в борьбу за мир во всем мире, вызвала 
эффект разорвавшейся бомбы. Этот взрыв разделил общество на три неравных части: на тех, кто одобрил решение 
Нобелевского комитета поддержать «Евросоюз» в трудный для него час, на озлобленных противников этого решения 
(первые две группы дерутся в СМИ) и на всех остальных — тех, кто вообще не понял, что произошло. Эти самые 
остальные — подавляющее большинство населения планеты, знающее хоть что-то о Нобеле и его премии.

В наших либеральных СМИ (листал и смотрел не все, конечно, поскольку почти все СМИ — сугубо либеральные, но общий 
тон понятен) дело с присуждением «мирного Нобеля» было представлено не совсем так, как в западных и тоже, 
безусловно, либеральных массмедиа. Как известно, за нобелевский кус, а это весьма солидная сумма (в пересчете 
на доллары свыше миллиона, а в евро немного меньше) с приличным довеском в виде бессмертной славы, боролись 
несколько интересных и во всех отношениях достойных претендентов. Впрочем, о достоинствах претендентов, а тем более 
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претенденток говорить не будем по моральным соображениям. Дело это спорное, а иногда и скандальное до неприличия.

На этот раз наши либералы заняли не традиционную, а особую позицию (всегда приходится приставлять к российским 
либералам «наши» — и не потому, что они за нас, а потому, что они ничуть не похожи на западных либералов, 
да и на либералов вообще, поведение которых мне, например, куда понятней). В старые времена «наши» почти всегда 
солидаризировались с нобелевскими (вспомним ликования по Горби), но на этот раз их интересовали только двое 
претендентов — она и он. Первая — некто пожилая госпожа Людмила Алексеева из РФ, широко и, по-моему, вполне 
заслуженно известная в узких кругах правозащитников. Второй — некий Евросоюз, тоже известный, но несколько шире. 
Он известен, прежде всего, как один из основных персонажей глобальной политики, который упорно печатает свои деньги 
и распространяет их по всему миру, и ему ничего за это не грозит, кроме возможного банкротства, конечно. Попробуйте-ка 
вы, господа, сделать то же самое, и сразу поймёте разницу между человеком, даже если он самый большой либерал, 
и персонажем глобальной политики с особыми правами. Понятно, что наши либералы очень расстроились и обиделись 
на нобелевских либералов, которые столько лет финансово поддерживали своих единоверцев (либерализм — это такая 
вера). Обиделись они, полагаю, вполне законно: того, кто печатает свои деньги, наградили... его же деньгами! И это 
в то самое время, когда настоящим либералам, с таким трудом добывающим пропитание на борьбу и прочие нужды, так 
не хватает простого внимания и, главное, денег. Какая-то в этом есть не то что несправедливость, а насмешка над здравым 
либеральным смыслом.

Особенно обиделась, конечно, сама правозащитница госпожа Алексеева. Ей было обидно вдвойне, так как она с раннего 
утра сидела перед камерами норвежского телевидения и ждала заслуженной награды. Об этом тайном затворничестве 
и ожидании поведали ведущие «дождливого» ТВ-канала (я его смотрел в этот исторический момент), где немного позднее 
появилась и сама номинантка, которую, наконец, отпустили западные журналисты, потерявшие к ней всякий интерес. 
Думаю, что обида претендентки и круга наших либералов, обуреваемых негодованием понятна и вызывает своеобразное 
уважение: хоть в этом, но патриоты. В своём патриотическом запале они усомнились даже в здравомыслии Нобелевского 
комитета и хуже того — в его дееспособности... Так далеко наши либералы ещё не отваживались критиковать своих же 
судий, всегда подсуживавших либералам.

Так кто же судьи, то есть что собой представляет Нобелевский комитет? Нобелевский комитет, по сути, это законодатель 
моды в области наук (за рядом исключений), литературы и политики (не всей, а «миротворческой»). Каждое его решение — 
демонстрация очередной серии «новинок». Понятно, что господа, занятые столь рискованным делом (легко ли оценить 
по рейтингу значимость открытий, литературных творений и политических событий, не потеряв собственного лица?) 
не относятся ни к великим мыслителям, ни к глубоким экспертам, ни тем более к выдающимся миротворцам. Но за своё 
дело они берутся с охотой и энтузиазмом, рассматривая его, видимо, не как закумуфлированный бизнес (презумпция 
невиновности не позволяет сделать такой вывод), а как вид искусства, которое ближе всего к искусству кутюрье — 
властителю если не дум, то мод.

О степени их компетентности при решении научных проблем споров обычно не возникает, поскольку в подготовке 
предложений участвуют действительно высококомпетентные люди — учёные мужи с мировыми именами и великими 
заслугами. Одна-единственная грубая ошибка комитета в этом случае вызвала бы бурю негодования в мировом научном 
сообществе, которая смыла бы всякую добрую память и об этой премии, и о тех, кто её присуждает. Единственная, 
пожалуй, научная область, где политики больше, чем науки, — это нобелевские премии по экономике. Почему-то большую 
часть номинантов составляют в последние времена радикальные рыночники, а среди них всё больший вес приобретают 
сторонники рыночного фундаментализма — самой опасной политической (а вовсе не научной!) идеологии, которая, как 
подметил гений спекуляций Сорос, разрушит в скором времени всё, что ещё способно развиваться, даже сам капитализм.

При раздаче литературных премий, когда комитет решает, кого в очередной раз назвать гением, грубого волюнтаризма 
и политиканства, естественно, может быть значительно больше, чем даже в экономической области: если «Черный 
квадрат» стоит столько же, сколько целая галерея «Веласкесов», а брикет физиологических отходов «вольных художников» 
продаётся на самых престижных художественных аукционах на вес золота, то критериев нет и уже, видимо, не будет... 
Ну а в политике, тем более в миротворческой, только и может быть один и совершенно голый волюнтаризм. Кто здесь 
способен быть экспертом — сами политики с мировыми именами, превратившие политическую деятельность в доходный и, 
увы, весьма кровавый бизнес?! Ещё меньше на эту роль подходят ангажированные массмедиа, «собственные эксперты» 
конкурирующих партий и финансовых групп (кукловодов), а также уважаемые академические ученые, которые свободно 
судят о политике, хотя их никто не допускал и не допустит до политической кухни.

Так что не будем осуждать Нобелевский комитет: в любом случае его суждения об искусстве и политике останется делом 
вкуса или слегка прикрытого политиканства, а нам остается либо признать право либеральной вкусовщины расставлять 
новоявленных героев и гениев (иногда без кавычек) по рейтингу, либо не признавать за либеральными судьями такого 
права вообще. Естественно, рассчитывать, что когда-то политиканство уйдёт из таких «рейтинговых агентств», каким 
и является названный комитет, не приходится, как не приходится ждать, чтобы премию в области литературы присудили, 
к примеру, Распутину...

Кстати, при присуждении «Мирного Нобеля» Евросоюзу Нобелевский комитет не сильно отошёл от традиции в главном: 
премию присудили за успехи в деле развала СССР и «советского блока». В частности, комитет особо отметил «роль 
Евросоюза в интеграции бывших социалистических стран после падения Берлинской стены в 1989 году».

Завершу свой анализ тремя выводами.
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Вывод первый: по-моему, на этот раз члены Нобелевского комитета заслуживают не столько осуждения, сколько похвал 
(уж очень не хочется быть среди толпы остервенелых хулителей). За такую идею тоже можно было бы со временем дать 
«Нобеля», если бы пиар-технологии или «политический перформанс» входили список «избранных» видов деятельности, 
достойных «нобелизации». И действительно, вручение «Нобеля» НЕЧЕЛОВЕКУ, но и не животному, и даже не существу 
вовсе, а некоей Сущности — это, несомненно, блестящая пиар-идея, воплощённая к тому же в громкую акцию. Сам 
замысел наградить «сущность» — идея почти философская и даже феерическая. Она сдетонировала взрыв 
общественного интереса к «мирной» номинации, который явно стал угасать, особенно после «похоронного дела» 
(нобелевская речь Горби была едва ли не последней в его политической карьере) и похожего на холуйство перед Старшим 
Братом «Барачного дела» (вручение премии Бараку Обаме). К тому же вручение премии Евросоюзу заставляет задуматься. 
Здесь есть, во всяком случае, что разгадывать, что истолковывать.

ВЫВОД ВТОРОЙ: замысел такого политического изобретения, каким должен был стать Евросоюз, вне всякого сомнения, 
заслуживает премии мира, и даже не одной! Факт остается фактом — гениальная идея графа Рихарда Куденхове-Калерги, 
основателя Пан-Европейского союза, спасти мир от наступления коричневой чумы и предотвратить приход Второй мировой 
была четко сформулирована им еще в середине 20-годов в Манифесте «ПАН-ЕВРОПА». Там же содержатся и его 
удивительные прогнозы о том, что последует, если призыв к объединению не будет вовремя услышан. Его пророчества 
сбылись с удивительной точностью — и очередной (после Бонапарта) гибельный поход на Россию европейских стран, 
оказавшихся под пятой германских нацистов, и Великая Победа Красной армии, и создание Восточного блока, и усиление 
могущества США... Именно Куденхове-Калерги в деталях — вплоть до эскизов символики и проекта конституции (до сих 
пор так и не принятой) — разработал проект создания Евросоюза, а его единомышленники (члены Пан-Европейского 
союза) довели эту идею до реализации. Я имел возможность познакомиться с деятельностью этой не очень открытой 
организации и дважды в качестве приглашенного докладчика выступал перед ее членами (см. тексты докладов на сайте 
союза PANEUROPA.ru). Убеждён, что не вина графа, который предостерегал европейцев и от военного противостояния 
России, и от бюрократизации) в том, что ростовщики превратили грандиозную идею в чудовищный бюрократический нарост 
на теле европейских стран. (Такая наднациональная бюрократия не снилась даже армии советских и «постсовеских» 
чиновников.) Не вина графа и в том, что Объединенная Европа так легко и основательно легла под Большого Брата 
и выполняет его заказы и прихоти (планетарные войны за ресурсы), хотя именно в этом видел он главную угрозу союзу... 
К сожалению, основные изобретатели Евросоюза почили в бозе, а Нобелевский комитет не может награждать мёртвых...

ВЫВОД ТРЕТИЙ: Нобелевский комитет, возможно, и против собственной воли сделал важное предупреждение 
европейцам. Не будем забывать, что одна из задач комитета — успеть присудить и по возможности вручить премию 
до кончины лауреата. А задача лауреата — дожить любой ценой до Нобелевской речи (кто её будет произносить на этот 
раз от имени Сущности???). Как видим, обе стороны успели дожить, что хорошо. Плохо другое: тот факт, что слишком 
видны следы спешки, должен насторожить европейцев. По этой причине я не стал бы на месте брюссельских «старшин» 
особо ликовать...

профессор МГУ, член оргкомитета Народной партии большинства Валерий Расторгуев

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30488.html

МИД: Моряки, задержанные в Нигерии, не занимались контрабандой 
оружия
Российские моряки с задержанного 19     октября в     Нигерии   судна Myre Seadiver не занимались контрабандой оружия. 
Об этом говорится в комментарии, распространённом 24 октября пресс-службой МИД России, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как отмечают в ведомстве, судно находится в оперативном управлении компании Moran Security Group, «обеспечивающей 
безопасность российских торговых судов в пиратоопасных акваториях Мирового океана».

«Поскольку на борту судна, зашедшего в Нигерию для проведения ремонтных работ, пополнения запасов и смены экипажа, 
находилось необходимое для деятельности компании некоторое количество стрелкового оружия и боеприпасов, 
официально задекларированное через местного морского агента, нигерийские власти временно задержали судно для 
проверки. Ни о какой контрабанде оружия речи не идёт», — заявляют в МИД.

В настоящее время задержанное судно находится в порту города Лагоса. По данным российской стороны, находящиеся 
на борту моряки «чувствуют себя нормально, имеют всё необходимое, в том числе телефонную связь с Россией и доступ 
в интернет».

«Посольство России с момента инцидента предприняло необходимые демарши перед компетентными органами Нигерии 
в целях разблокирования ситуации. 24 октября состоится ещё одна встреча с руководством ВМС Нигерии», — сообщает 
пресс-служба.

Напомним, накануне власти Нигерии сообщили о задержании в своих территориальных водах судна под голландским 
флагом с экипажем из 15 российских моряков. На борту судна таможенники обнаружили 14 автоматов АК-47, 22 винтовки, 
в том числе Benelli MR1, и более 8,5 тысяч единиц боеприпасов к ним.
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